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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Circa 170 cantieri di manutenzione sulla grande viabilità di
Roma, per la prima volta visibili e accessibili online: è l’ultima
novità dell’operazione #StradeNuove. Che va avanti e si arric-
chisce di uno strumento grazie al quale i cittadini potranno
verificarne l’attuazione. Da fine dicembre è infatti disponibile,
a questo link, la mappa dei cantieri con la geolocalizzazione
degli interventi e l’indicazione della documentazione relativa
ai cantieri: costi, imprese esecutrici, atti di aggiudicazione dei
bandi, foto delle strade prima e dopo i lavori. La mappa ripor-
ta attualmente gli interventi direttamente gestiti dal diparti-
mento Sviluppo Infrastrutture e Manutenzione Urbana (Simu)
del Campidoglio, la cui competenza riguarda solo la manuten-
zione ordinaria e straordinaria di circa 800 chilometri di stra-
de di grande viabilità. La manutenzione degli altri 4.700 km di
viabilità secondaria è di responsabilità dei singoli Municipi.
Ogni cantiere segnalato è contraddistinto da un marcatore
colorato che segnala lo stato dei lavori: ultimati, in corso, in
gara o in progettazione. Cliccando sulle ‘flag’ si aprono fine-
stre pop-up complete di documentazione e foto. La mappa è in
continuo aggiornamento e si “popolerà” attingendo automati-
camente ai dati estratti dal sistema Silap (Sistema Informativo
Lavori Pubblici) utilizzato dal personale tecnico del diparti-
mento Simu. Al momento vengono segnalati esattamente 169
cantieri programmati dall’Amministrazione capitolina, di cui
122 già portati a termine. Realizzato con la piattaforma Umap,
un progetto free software di OpenStreetMap, lo strumento ha
le classiche funzioni di navigazione e di visualizzazione,
accessibili anche con smartphone e tablet. Mediante una barra
di ricerca è inoltre possibile trovare le strade di proprio inte-
resse, per verificare l’eventuale presenza di lavori e la compe-
tenza degli interventi (se dell’Amministrazione centrale o dei
singoli Municipi). “La mappa dei cantieri registra i risultati
della prima fase dell’operazione #StradeNuove, lanciata
dall’Amministrazione pochi mesi dopo il nostro insediamen-
to”, ha dichiarato la sindaca Virginia Raggi. “Vengono segna-
lati tutti gli interventi di manutenzione della grande viabilità
effettuati o messi a gara, ai quali si aggiungeranno tutti i can-
tieri che andremo a programmare grazie alle risorse in bilan-
cio. La trasparenza è uno dei capisaldi di questa
Amministrazione: vogliamo rendere più accessibili ai cittadini
alcune informazioni che in passato erano difficili da reperire.
Ora per controllare lo stato dei lavori e delle gare abbiamo una
mappa interattiva: basterà un clic per accedere a tutte le infor-
mazioni, alla documentazione, ai costi e alle foto degli inter-
venti”.

Attualità&Viabilità 

‘Strade Nuove’:
online la mappa

dei nuovi cantieri
Raggi: ‘Ennesima rivoluzione in tema di trasparenza’

divieti di dimora nel territorio
della provincia di Roma, oltre
al sequestro preventivo di 25
autocarri utilizzati per il tra-
sporto illecito di rifiuti ed 1
impianto di autodemolizione,
per un totale di 57 indagati, a
vario titolo, per traffico illecito
di rifiuti, associazione per
delinquere finalizzata al rici-
claggio e ricettazione di veico-
li e truffa in danno delle assi-
curazioni, simulazione di
reato, favoreggiamento perso-
nale. 

I carabinieri della sezione di
Polizia Giudiziaria della pro-
cura di Roma e i carabinieri
Forestali di Roma, Rieti e
Latina, coadiuvati dai reparti
territoriali dell’arma, hanno
dato esecuzione all’ordinanza
emessa dal Gip del tribunale
di Roma su richiesta della
locale procura della repubbli-
ca (Direzione Distrettuale
Antimafia), che ha disposto 15
arresti (6 custodie cautelari in
carcere e 9 arresti domiciliari)
3 obblighi di presentazione
quotidiana in caserma, 12

Ladispoli, indagato il vicesindaco
“Il mio lavoro sempre improntato nella legalità. Confido nella Magistratura”

Turbativa d’asta e gestione illecita dei rifiuti, accusato Pierpaolo Perretta 

Turbativa d'asta e gestione illecita dei rifiuti. Sarebbero
questi i capi d'accusa mossi dalla Capitaneria di Porto
di Civitavecchia e che avrebbero portato all' avviso di
chiusura delle indagini nei confronti del vicesindaco di
Ladispoli Perretta. Sulla vicenda interviene il vicesin-
daco: “Il mio operato è sempre stato improntato alla
legalità e alla tutela degli interessi della città di
Ladispoli. Questa mattina sono stato raggiunto da un
avviso di chiusura di indagini preliminari, verosimil-
mente attivate da un esposto. L’oggetto dell’indagine è
stato l’avviso pubblico relativo all’affidamento delle
spiagge libere in convenzione. 

Burocrazia, in Italia la peggiore 
Indagine della CGIA: “Nell’eurozona solo la Grecia è dietro di noi”

Nell’eurozona solo la Grecia sta peggio di
noi. E questo la dice lunga sullo stato di dif-
ficoltà in cui versa la nostra Pubblica ammi-
nistrazione. Ci riferiamo al risultato emerso
dalla stesura dell’indice europeo sulla qua-
lità dei servizi offerti dagli uffici pubblici
dei 19 paesi che utilizzano la moneta unica.
Una elaborazione, riferita al 2017, che è stata
realizzata dalla CGIA su dati della
Commissione europea. E se la Finlandia, i
Paesi Bassi e il Lussemburgo occupano i tre
gradini del podio, Slovacchia, Italia e
Grecia, invece, si collocano mestamente
nelle parte piu ̀bassa della graduatoria. 

“Sarebbe comunque sbagliato generalizzare, non
tutta la nostra amministrazione pubblica è di
bassa qualità. La sanitaà al Nord, molti settori
delle forze dell’ordine, diversi centri di ricerca e
istituti universitari - afferma il coordinatore
dell’Ufficio studi Paolo Zabeo - assicurano
delle performance che non temono confronti con
il resto d’Europa. Ciò nonostante, il livello medio
complessivo e ̀preoccupante.
L’incomunicabilitaà, la mancanza di trasparen-
za, l’incertezza giuridica e gli adempimenti trop-
po onerosi hanno generato una profonda incri-
natura, soprattutto nei rapporti tra le imprese e
i pubblici uffici, cha ha provocato l’allontana-

mento di molti operatori stranieri che, purtrop-
po, non vogliono piu ̀investire in Italia anche per
l’eccessiva ridondanza del nostro sistema buro-
cratico”. 
E ad avvalorare la posizione di coloro che
sostengono che per il sistema paese è
imprescindibile avere una macchina statale
che funziona bene, sono particolarmente
interessanti anche i dati elaborati dall’Ocse.
Secondo questa organizzazione internazio-
nale, infatti, la produttività media del lavo-
ro delle imprese italiane è più elevata nelle
zone con una più efficiente amministrazio-
ne pubblica.

Traffico illecito di rifiuti nel Lazio:
sequestri e arresti dell’antimafia

La maxi operazione all’alba di ieri ha portato all’arresto di 15 persone

Confiscati anche 25 autocarri utilizzati per il trasporto
illecito dell’immondizia e un impianto di autodemolizione
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Una lunga chiacchierata con
Alessandro Battilocchio (nella
foto), parlamentare eletto alla
Camera dei Deputati nel colle-
gio uninominale di
Civitavecchia tra le fila di
Forza Italia, figura giovane ma
allo stesso tempo di lunga
esperienza nel campo della
politica che giorno dopo gior-
no, nonostante i molteplici
impegni istituzionali, aumenta
sempre di più la propria pre-
senza al fianco della propria
gente sul territorio.
On. Battilocchio, ci avvicinia-
mo verso una nuova tornata
elettorale. Una doppia
domanda qui: l’entusiasmo
del “boom” del marzo 2018, la
forte esposizione mediatica e
politica del Governo attuale,
soprattutto del Vicepremier
Salvini, quanto influenzerà il
voto delle Europee e delle
Amministrative di quest’an-
no? I proclami anti-europeisti
del Governo, pensa indirizze-
ranno il voto verso il duo
Lega – MoVimento 5 Stelle?
“Spero che le elezioni Europee
possano essere l’occasione per
discutere sulle modalità della
nostra presenza all’interno
dell’Unione e non per rivincite
o prove di forza in chiave
nazionale: siamo uno dei Paesi
fondatori e ne dobbiamo anda-
re fieri. Tuttavia l’Unione
europea viene percepita oggi
troppo spesso come un’entità
burocatica, lontana e distante.
Sulla scia di quello che sta
facendo bene il Presidente
Antonio Tajani, vanno rifor-
mati da dentro i meccanismi
ed i processi decisionali . Nel
contempo, cerchiamo di
cogliere al massimo le tante
opportunità che l’Europa
mette a disposizione dei
Comuni, delle imprese, delle
scuole, delle Associazioni e dei
professionisti. In questa chiave

confermo la massima disponi-
bilità a lavorare insieme”.
Lei ha conquistato con oltre il
40 per cento (per la coalizione
percentuale più altra di Roma
e Provincia, Viterbo e Rieti)
un collegio che era dato per-
dente per il centrodestra.
Sente la responsabilità di
questa fiducia?
“E’ il mio primo pensiero. Non
mi sono fermato un attimo dal
4 Marzo: tento di essere sem-
pre presente in Aula ( è uno
dei parlamentari con en plein
di presenze, ndr), in
Commissione e sul territorio.
Rappresento una zona splen-
dida, 23 Comuni e quasi
mezzo milione di persone : ce
la sto mettendo tutta per
garantire una proficua presen-
za in ogni realtà di mia compe-
tenza. Sono soddisfatto ma nel
2019 voglio fare di più e
meglio. Maniche rimboccate
dunque”.
Spazio anche alle elezioni
Amministrative. Si vota per
diversi Consigli Regionali, e
soprattutto in Provincia di

Roma saranno ben 31 i
Comuni al voto, tra cui realtà
importanti come la vicina
Civitavecchia, Ciampino,
Monterotondo, Nettuno e
Tivoli. Le chiediamo: una sua
opinione in generale, soffer-
mandosi in particolar modo
su Civitavecchia, suo territo-
rio di riferimento?
“Sarà una tornata importante
ed io sto lavorando per fare in
modo che la coalizione mode-
rata si presenti compatta ovun-
que. Forza Italia lavora in que-
sta direzione.Laddove è unito,
il centrodestra è competitivo e
potenzialmente vincente

ovunque”.
Vediamo dalle statistiche par-
lamentari che Lei non è mai
mancato in Aula….
“E’ mio dovere, lo ritengo un
qualcosa di ordinario. Stavo in
testa alle classifiche anche a
Bruxelles ma non credo la cosa
debba fare notizia. Ho cercato
in questi mesi di portare la
voce del mio territorio in
Parlamento”
Onorevole, a proposito di ter-
ritorio, lei sin dal primo gior-
no a Montecitorio ha conti-
nuato incessantemente ad
essere presente. Eventi cultu-
rali, momenti ricreativi, feste
tradizionali. Sempre tra la
gente, tra la sua gente. Cosa le
chiedono maggiormente i cit-
tadini che quotidianamente
incontra? All’Onorevole del
proprio territorio, di cosa
parla il “comune cittadino”?
“E’ la mia forza , da sempre. E’
bello interagire ogni giorno
con le Amministrazioni
Comunali, le Associazioni, le
Parrocchie, le imprese ed i
tanti cittadini che hanno sem-

pre trovato aperta la mia porta.
In questi mesi mi sono recato
più volte nei 23 Comuni del
collegio e sono in corso tanti
progetti ed iniziative che avvi-
cinano i cittadini, soprattutto i
più giovani, alle Istituzioni.
Bello ascoltare, ricevere consi-
gli, proposte e perche’ no criti-
che che fanno altrettanto bene
quando sono propositive.
Sono un parlamentare, tra l’al-
tro di opposizione: non ho la
bacchetta magica, ma ritengo
mio dovere provare a prestare
attenzione a tutti. Continuerò
cosi, a disposizione del territo-
rio”.
Il Parlamentare nel territorio
ma anche il territorio in
Parlamento: vediamo ogni
settimana un gran numero di
ospiti per Lei…
“Circa 1800 persone in sei
mesi. Oltre 1000 nei prossimi 4
mesi. Tante scuole , circa 50
gruppi, centri anziani,
Associazioni, Amministratori
comunali, imprese : ho avuto il
privilegio e l’opportunità di
averli miei ospiti a

Montecitorio. Dieci eventi in
questi primi mesi per presen-
tare iniziative e progetti del
territorio, molti studenti uni-
versitari che stanno facendo
percorsi di approfondimento e
conoscenza delle dinamiche
parlamentari. Sono semplici
segnali di attenzione ma, dalle
richieste crescenti che arrivano
dal territorio, credo siano sfor-
zi apprezzati”.
Domanda finale, per il 2019
un augurio al Paese e al
nostro territorio?
“Il nostro territorio deve fare
più sistema e ragionare come
area integrata. Ci sono eccel-
lenze nei vari Comuni che però
vanno messe in rete. Ci sono
bravi amministratori comunali
che sono pronti a questo salto
di qualità: il progetto “Etruria”
può e deve diventare azione
concreta. Io ci sono. Come
diceva il mio slogan, oggi
diventato leitmotiv della mia
azione di ogni giorno: tra la
mia gente, sempre”.

Riccardo Dionisi

Intervista a tutto campo all'onorevole Alessandro Battilocchio
“Il nostro territorio deve fare più 
sistema e ragionare come area integrata”

“Una giornata di solidarietà per chi è in difficol-
tà. Saremo davanti il supermercato Onorati di
Valcanneto per raccogliere generi alimentari da
destinare alle famiglie in difficoltà del nostro
territorio. Per questo invitiamo la cittadinanza
tutta a fare un gesto di solidarietà e dopo aver
fatto la propria spesa, a lasciare all’uscita dal
supermercato anche un semplice pacco di
pasta. Ci aiuterà ad aiutare chi ha più bisogno”.
A dichiararlo è Alberto D’Innocenzi, Presidente
dell’Associazione di Volontariato Insieme per
Vivere, che sabato 19 gennaio, a partire dalle
ore 09.00 sarà impegnato al Supermercato

Onorati in Via Antonio Vivaldi, 39 a
Valcanneto in una giornata di raccolta alimen-
tare. “Invitiamo la cittadinanza a sostenerci in
questa iniziativa – dichiara il Presidente
D’Innocenzi – ben accetti tutti i prodotti in sca-
tola e a lunga conservazione, come pasta,
pomodori pelati, scatole di legumi come fagio-
li, ceci e quant’altro, tonno, olio, latte a lunga
conservazione e prodotti per bambini. Ogni
singolo prodotto ricevuto, verrà devoluto ai
nuclei familiari più in difficoltà”. Per ogni ulte-
riore informazione, siamo a disposizione al
numero 392 077 4096
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“Il progetto ‘Etruria’ può e deve diventare azione concreta. Io tra la mia gente, sempre”

Valcanneto, sabato raccolta di generi 
alimentari con i Volontari di Insieme per Vivere
Dalle ore 09.00 sarà possibile donare prodotti per destinarli alle famiglie più in difficoltà. Appuntamento al Supermercato Onorati

Piomba dall’Umbria su
Cerveteri una notizia di cui si
hanno ancora pochi elementi,
ma che sembra avere tutti i
connotati di un giallo a tinte
fosche. Augusta Brunori,
69enne originaria di
Cerveteri, è stata trovata
morta nella sua casa a Villa di
Magione in provincia di
Perugia. La donna, pensiona-
ta ed ex dipendete ASL, è
stata trovata a terra con
diverse ferite da arma da
taglio. Quella fatale sarebbe
stata sferrata alla schiena. Sul
posto sono accorsi i

Carabinieri ed il medico lega-
le che hanno avviato le inda-
gini insieme al magistrato. La
donna viveva in casa con il
marito e la figlia di 35 anni.
Augusta Brunori era una
signora perbene, molto sti-
mata negli ambienti ammini-
strativi della sanità del nostro
territorio e la notizia di que-
sta morta violenta ha suscita-
to tantissimo scalpore a
Cerveteri tra quanti la cono-
scevano ed ora attendono con
attenzione gli sviluppi di
questo giallo in provincia di
Perugia. 

Pensionata settantenne originaria di Cerveteri
trovata morta con una coltellata vicino Perugia

Campo di Mare, inciviltà dilagante: 
in strada addirittura un catetere
Un catetere. No, non ci stiamo
sbagliando. E' la foto postata
da un utente sul gruppo face-
book cdz cerenova campo di
mare, che anche con un certo
stupore, anche se non ci si stu-
pisce mai dell'inciviltà delle
persone, commenta il ritrova-
mento fatto durante una pas-
seggiata pomeridiana nella
frazione balneare di Cerveteri.
Frutto dell'inciviltà, di man-
canza di rispetto o di cosa
altro? Fatto sta, che qualcuno,
a quanto pare, ha perso un
catetere.... cosa aggiungere se
non “che schifo”?



Nella nota stampa che
segue Annozero Cerveteri,
gruppo di maggioranza del
comune di Cerveteri, riba-
disce il proprio 'NO' alla
discarica di Roma nel terri-
torio della provincia della
Capitale, sostenendo, anco-
ra una volta, la battaglia
intrapresa a riguardo dal
sindaco Alessio Pascucci.
“Una posizione che non
ammette repliche, a difesa
dell’ambiente e della
nostra area, in particolar
modo della vallata di Pizzo
del Prete, zona protetta a
livello naturalistico ed
archeologico. Riteniamo
inaccettabile il fatto che la
Città Metropolitana di
Roma, individuando i siti
idonei ad accogliere i rifiu-
ti della capitale, non abbia
tenuto conto dei vincoli
archeologici di queste aree,
individuati tra l’altro dai
decreti del Ministero per i
Beni Culturali e
Ambientali, e del parere
negativo della
Sovrintendenza. Ci schie-
riamo quindi al fianco di
Alessio Pascucci che ha
lanciato a sindaci, ammini-
stratori e comitati della
provincia, una lettera-
appello che oggi (ieri, ndr)
è stato consegnato al sinda-
co di Roma Virginia Raggi,
direttamente in
Campidoglio. Anche
Annozero è pronto a qual-
siasi iniziativa, perché è
inconcepibile che, mentre
Cerveteri è arrivata a diffe-
renziare quasi il 70%,
Roma ci scarichi addosso
tutta la sua immondizia
che la Raggi, in due anni di
mandato, non è stata in
grado di gestire, incapace
di organizzare il porta a
porta e le piattaforme di
stoccaggio dei rifiuti sele-
zionati per ogni munici-
pio”.

I Sindaci del comprensorio con a
capo quello di Cerveteri Alessio
Pascucci, si sono dati appuntamento
oggi in Campidoglio per consegnare
al sindaco Raggi “una lettera per
esporre il loro no alla creazione di
una discarica per la Capitale nel ter-
ritorio della provincia romana”. La
lettera inviata al ministro
dell’Ambiente, Sergio Costa, e al pre-
sidente della Regione Lazio, Nicola
Zingaretti, è stata firmata da circa
cento tra sindaci e rappresentanti di
comitati.  “È inaccettabile, aveva
dichiarato Pascucci, pensare di indi-

viduare la discarica al di fuori della
Capitale, i nostri cittadini collabora-

no ogni giorno per differenziare cor-
rettamente i loro rifiuti e in molti dei

nostri territori il porta a porta è una
realtà consolidata che raggiunge per-
centuali rilevanti”, si legge nella let-
tera. “Non saremo mai disposti ad
accogliere i rifiuti di una metropoli
che effettua una raccolta differenzia-
ta insufficiente - prosegue il testo - e
che fornisce ai cittadini un servizio
inadeguato di raccolta dei rifiuti.
Roma, è sotto gli occhi di tutti, è inca-
pace di fare quello che tutte le altre
capitali europee fanno e vuole scari-
care la sua inadeguatezza gestionale
sui territori della Provincia”.

Al.Sa.

Rifiuti: sindaco Virginia Raggi, quando
convoca il consiglio a Palazzo Valentini?

Le opposizioni dem e civiche di ‘Città Metropolitana’ chiedono
il dibattito immediato sull’ubicazione delle discariche in provincia

di Alberto Sava

Dall’hinterland verso la
Capitale, civici e democratici
hanno saldato l’assedio al
Campidoglio, a guida penta-
stellata, sulla questione della
collocazione dei rifiuti ecce-
denti a Roma, dopo la chiusu-
ra di Malagrotta. E’ opportuno
sottolineare che la Regione
Lazio di Zingaretti, unitamen-
te alle forze del Patto d’Aula
che lo sostengono alla Pisana,
hanno altrettante gravi e
pesanti responsabilità nella
palleggio della questione
“monnezza” tra via Cristoforo
Colombo e Campidoglio. Tra
questi due punti cardinali si
sono fatte largo anche le forze
politiche di minoranza di Città
Metropolitana a Palazzo
Valentini, le quali nella nota
stampa che segue scrivono: “E'
protocollata da giorni la
richiesta di consiglio straordi-
nario della Città metropolita-
na avanzata dai consiglieri del
Pd e civiche del gruppo consi-

liare Le Città della Metropoli.
"E' questo l'Ente, - dichiarano i
consiglieri del gruppo - depu-
tato a discutere sulla rovente
questione dei rifiuti, ma la
Raggi si guarda bene dal con-
vocare l'assise. E' da mesi che
non si affaccia nelle aule di
Palazzo Valentini, sorda a
tutte le richieste. Eppure conti-
nua a dichiarare che sulla que-
stione rifiuti è competente la
Regione, e lei ha fatto manda-
re dagli uffici metropolitani
(senza metterci la faccia) una

mappa contenente potenziali
aree dove allocare discariche o
impianti di trattamento. Una
mappa anche di difficile lettu-
ra, dove le aree non sono geo-
referenziate, alcune con vinco-
li del Mibact che però boh, le
mettiamo poi si vedrà. Tutto
ciò malgrado le mozioni, gli
ordini del giorno e i verbali
della commissione ambiente,
spesso condivisi anche dai 5
stelle, che chiedevano un
dibattito politico, ed il coinvol-
gimento dei Sindaci dell'area
metropolitana. Questo in
tempi non sospetti, quando la
situazione romana non era
arrivata alla soglia dell'emer-
genza sanitaria. Situazione
ricordiamolo che oggi non
precipita anche grazie al sup-
porto di Colleferro, che però
chiuderà a fine anno, non un
minuto in più. La questione
romana non si può certo scari-
care tutta in Provincia, occorre
avere il coraggio di ripartire
dal piano Marino, con gli
ambiti e sub ambiti comunali.

Un piano gettato via appena
insediata la Raggi, perché ina-
deguato. Oggi, dopo 30 mesi,
Roma è senza un piano, con
l'azienda Ama sull'orlo del
collasso, la differenziata in
regresso. E la colpa è della
Regione? Abbiamo chiesto da
giorni un Consiglio straordi-
nario. Scelga la data, sindaco
Raggi e venga in aula a espor-
ci la sua proposta". 

‘Discarica in provincia
è la morte dei territori’
Dalla Regione Lazio il consi-
gliere dem Minnucci, facendo
eco alla protesta che si levata a
Palazzo Valentini e da gran
parte delle Amministrazioni
della provincia litorale-lago
afferma: “Vorrei solo capire
qual è la linea che la Sindaca
di Roma e della sua Città
Metropolitana ha in mente per
risolvere il problema rifiuti
della Capitale” lo ha detto il
Consigliere Regionale,
Emiliano Minnucci, che oggi
ha partecipato all’iniziativa

promossa da una rete di sin-
daci, a partire da Alessio
Pascucci, che hanno manife-
stato in Campidoglio contro
l’ipotesi discarica in Provincia.
“Prevedere impianti di smalti-
mento fuori dai confini capito-
lini ma anche a ridosso dei
comuni di cintura vuol dire
ammazzare i territori della
nostra provincia. Invece della
piazza sarebbe stato opportu-
no affrontare questo argomen-
to in Consiglio Metropolitano
alla presenza della stessa
Virginia Raggi che, contraria-
mente ai suoi obblighi e alle
sue responsabilità, ha sempre
declinato l’invito avanzato
dalle opposizioni e dagli stessi
sindaci. Oggi – ha concluso
Minnucci – essere a fianco di
questi sindaci vuol dire soste-
nere intere comunità in ansia
per le sorti e il futuro dei loro
territori, dei loro figli e dei
tanti sacrifici fatti nel corso
degli anni che una discarica a
pochi passi dalle loro abitazio-
ni rischierebbe di cancellare”.

I Sindaci del comprensorio Litorale - Lago
in Campidoglio per dire No ai rifiuti di Roma

Lazio: stroncato un traffico di rifiuti illeciti

Nella foto, il sindaco di Roma Raggi
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Discarica 
in provincia

il “NO” 
di Annozero

I carabinieri della sezione di Polizia Giudiziaria
della procura di Roma e i carabinieri Forestali di
Roma, Rieti e Latina, coadiuvati dai reparti territo-
riali dell’arma, hanno dato esecuzione all’ordinan-
za emessa dal Gip del tribunale di Roma su richie-
sta della locale procura della repubblica
(Direzione Distrettuale Antimafia), che ha dispo-
sto 15 arresti (6 custodie cautelari in carcere e 9
arresti domiciliari) 3 obblighi di presentazione
quotidiana in caserma, 12 divieti di dimora nel ter-
ritorio della provincia di Roma, oltre al sequestro
preventivo di 25 autocarri utilizzati per il traspor-
to illecito di rifiuti ed 1 impianto di autodemoli-
zione, per un totale di 57 indagati, a vario titolo,
per traffico illecito di rifiuti, associazione per

delinquere finalizzata al riciclaggio e ricettazione
di veicoli e truffa in danno delle assicurazioni,
simulazione di reato, favoreggiamento personale.
L’operazione, denominata ‘Tellus’ (dal nome della
divinità romana della Terra, a rimarcare l’impe-
gno dei Carabinieri a difesa dell’Ambiente) costi-
tuisce l’esito di un’articolata attività di indagine
scaturita da una serie di controlli, finalizzati al
contrasto del fenomeno dei c.d. “ roghi tossici”,
conseguenti alla gestione illecita di rifiuti, operata
prevalentemente da soggetti di etnia rom in con-
corso con i titolari di alcune aziende di recupero,
che ne ricevevano le sole componenti di valore (es.
rame, bronzo, ottone).

a.s.

All’alba raffica di arresti e sequestri in provincia di Roma, 
Rieti e Latina. Nella rete dell’antimafia dell’Arma 59 persone 



I recenti fatti di cronaca avvenuti
a Roma hanno contribuito ad
innescare una controversia tra la
sindaca Raggi e i vice premier
Salvini e Di Maio sulle dotazioni
organiche di forze dell’ordine da
assegnare alla Capitale non può
che indurci ad una serie di inevi-
tabili riflessioni. La prima tra
queste è quella relativa al fatto
che ancora una volta chi ci ammi-
nistra e ci governa non riesce a
comprendere che nel concetto di
“sicurezza” debba per forza di
cose rientrare anche il soccorso
tecnico urgente, ovvero l’attività
istituzionale svolta quotidiana-
mente e con indiscutibile profes-
sionalità dal Corpo Nazionale
dei Vigili del Fuoco. Un svista
macroscopica quest’ultima che
puntualmente, politica e governi
del nostro Paese, commettono
con una ingenuità disarmante e

che mostra tutta la propria inca-
pacità nel saper gestire un settore
così strategico per i cittadini. Ciò
che stupisce, infatti, è che baste-
rebbe guardare, se non copiare
del tutto, ciò che fanno in altri
Stati dell’UE quando si ritiene
opportuno potenziare o modifi-
care il dispositivo di ordine pub-
blico e scoprire che sicurezza e
soccorso vengono trattati alla
stessa stregua poiché viene rico-
nosciuto ad essi lo status di
“binomio inscindibile”. Se i tre
signori di cui sopra continuano a
litigare sul numero di poliziotti
da assegnare a Roma senza con-

siderare che nella stessa città
mancano più di duecento vigili
del fuoco, vuol dire che la loro
visione di “sicurezza” non si
discosta molto da quella dei loro

predecessori e le criticità saranno
sempre le medesime. Per questo
motivo sarebbe opportuno
mostrare alla sindaca Raggi e ai
vice premier Salvini e Di Maio le

condizioni in cui versano anche
gli organici e gli automezzi del
Comando VVF più grande
d’Italia: La carenza di personale e
di mezzi è visibile a tutta la citta-
dinanza, si riesce a portare avan-
ti il soccorso soltanto grazie alla
dedizione dei colleghi vigili del
fuoco che operano con spirito di
sacrificio e abnegazione.
Automezzi vetusti tenuti in stra-
da a forza e quelli nuovi risultati
non idonei al soccorso. In
aggiunta, gli eccessivi carichi di
lavoro formano una miscela peri-
colosa per la salute e la sicurezza
dei pochi, soliti soccorritori chia-
mati a operare quotidianamente
sul territorio di Roma e provin-
cia. Se questa nuova politica del
cambiamento non riesce a consi-
derare che anche i Vigili del
Fuoco sono indispensabili per
Roma forse non è cambiato nulla.

Ciofi e Fargnoli: “Sicurezza e soccorso 
pubblico, binomio inscindibile”
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Al via il progetto “Custodi della natura”
Il Club Rotary di Ladispoli e l’Oasi Naturale del Bosco 

di Palo insieme per la salvaguardia della natura
In queste settimane ha preso il
via il Progetto “Custodi della
Natura”, un ciclo di esperien-
ze didattiche e laboratori a
cielo aperto rivolti ai bambini
e ragazzi delle scuole locali e
realizzati grazie all’importan-
te contributo del Rotary Club
di Ladispoli. Nella speranza di
contribuire fattivamente a far
conoscere ed amare questo
inestimabile scrigno di natura,
le associazioni Alsium e
Natura per Tutti Onlus, gesto-
ri dell’Oasi, ed il Rotary Club
di Ladispoli, hanno consolida-
to una collaborazione che si è
concretizzata con la realizza-
zione di un importante
momento di conoscenza e cre-
scita rivolto ai bambini e
ragazzi del nostro territorio. Il
progetto, realizzato in due
percorsi differenti, è destinato
ai Club Interact delle classi di
scuola secondaria di primo
grado e alle classi di scuola
primaria dell’Istituto
Comprensivo Ladispoli 3. Per
i più piccini sono previsti per-
corsi conoscitivi sulle stagioni
nel bosco, su come la natura

compie dei cicli stagionali e si
rinnova ogni anno, rendendo
sempre affascinante e pieno di
sorprese il bosco. Durante lo
svolgimento del primo labora-
torio i bambini raccoglieranno
le ghiande delle querce ed altri
frutti del bosco e le pianteran-
no in classe; diventeranno così
“custodi della natura”, garan-
tendo, con il loro lavoro, la

crescita di nuovi alberi e la
continuazione della vita del
bosco stesso. Ai ragazzi della
scuola media sono invece
dedicati dei laboratori di
scienze pratiche, che li porte-
ranno ad approfondire i
numerosi fenomeni naturali
attraverso delle lezioni di
scienze “sul campo” che faran-
no vivere loro momenti di

vera e propria “full immer-
sion” nella natura. Il progetto
culminerà in una festa di pri-
mavera dedicata alla salva-
guardia del bosco. Grazie al
Rotary Club di Ladispoli, sem-
pre più bambini e ragazzi, i
futuri custodi del bosco di
domani, impareranno a cono-
scere ed amare il loro territo-
rio.

Come si diventa lettori e feli-
ci? Il 21 gennaio presso la
Biblioteca Peppino Impastato
di Ladispoli, una giornata
dedicata alla lettura e a tutti i
suoi segreti. La Biblioteca è
stata infatti invitata
dall’Associazione Biblioteche
del Lazio a collaborare alla
realizzazione del progetto
“Piccoli lettori, grandi visioni.
La promozione della lettura
attraverso le biblioteche del
Lazio: Nati per Leggere ... e
oltre”, promosso dalla Regione Lazio e curato dalla Sezione
Lazio dell’AIB con l’obiettivo di diffondere nel Lazio il program-
ma Nati per Leggere, che propone la pratica quotidiana della let-
tura ad alta voce e l’uso dei libri fin dai primi mesi di vita dei
bambini per favorirne lo sviluppo relazionale, emotivo e cogni-
tivo nella fascia 0-6 anni. Dalle ore 10 alle 17, nel piazzale anti-
stante la Biblioteca sarà parcheggiato il BiblioHUB, la biblioteca
mobile dell’AIB, progettato da AlterStudio e presentato alla
Biennale di Venezia del 2015 nella mostra Taking Care. Qui, tutti
i bambini potranno visitarlo, conoscerlo e prendere in prestito i
tanti libri selezionati, mentre gli adulti avranno modo di scopri-
re il suo punto di Book Crossing e avere tutte le informazioni per
acquisire tutte le buone pratiche di lettura ai loro bambini. Nel
pomeriggio, dalle ore 16:30, si terrà un incontro sul tema della
lettura per i più piccoli, aperto al pubblico adulto, dedicato in
special modo ai genitori dei piccoli, speriamo, futuri lettori ma
anche a tutti gli operatori culturali (insegnanti, pediatri, librai,
etc) che vorranno approfondire il tema.

Biblioteca Impastato
il 21 gennaio per ‘Piccoli
lettori, grandi visioni’



L’amministrazione comunale
di Ladispoli informa che
nella giornata di ieri il sinda-
co Alessandro Grando ha
nominato la dottoressa
Francesca Lazzeri come
assessore a Commercio e atti-
vità produttive, Servizi ana-
grafici, Servizi Informatici e
Comunicazione. Giornalista,
impegnata nel settore sociale
e sportivo, Francesca Lazzeri
ha ringraziato il sindaco
Grando per la fiducia riposta
nella sua persona con il con-
ferimento delle importanti
deleghe. “Con orgoglio ho
accettato l’incarico – afferma
il neo assessore – per contri-
buire alla crescita della
nostra città dove la mia fami-
glia vive da un secolo.
Ringrazio il sindaco e tutta
l’amministrazione comunale,
mi impegnerò al massimo

per rilanciare i settori di mia
competenza, con molta atten-
zione per il commercio e le
attività produttive dove l’ex
assessore Falasca ha compiu-
to un ottimo lavoro prima di
dimettersi per ragioni perso-
nali. Cittadini ed operatori

commerciali avranno in me
un punto di riferimento quo-
tidiano”. All’assessore
Lazzeri sono arrivati gli
auguri di buon lavoro da
parte del sindaco Grando,
della Giunta e di tutta l’am-
ministrazione comunale.

“Finalmente dopo mesi di analisi, stu-
dio accurato ed una progettazione pun-
tuale, è stato approvato dalla Giunta
Comunale il progetto esecutivo per il
rifacimento di alcune tra le più trafficate
vie cittadine”. L’annuncio è dell’assesso-
re ai lavori pubblici, Veronica De Santis,
che ha illustrato l’avvio degli interventi
di ristrutturazione della rete viaria di
Ladispoli. “Il mutuo Cassa Depositi e
Prestiti che è stato acceso tempo fa a que-
sto scopo – prosegue l’assessore De
Santis - ci permetterà di effettuare la ri-
asfaltatura di tratti stradali ricompresi in
Via Ancona, Via Gaeta, Via Firenze, Via
Cagliari, Via Taranto, Ponte Augello,
Largo Domiziano, tratto di Via Ugo
Foscolo fino a Via Claudia e Piazza
Domitilla.  Abbiamo valutato le stratifi-
cazioni idonee, considerando lo stato di
fatto ed i carichi, nonché l'intensità di
traffico nella nostra città. Sono stati inol-

tre fondamentali i carotaggi effettuati dal
Centro Anas nel mese di dicembre , che
hanno rivelato una situazione piuttosto
critica delle strade interessate dal proget-
to. Ovviamente la scelta delle vie che
subiranno la ripavimentazione non è
stata semplice né scontata. I fattori che
hanno contribuito all'individuazione
delle singole strade sono molteplici, sia
legati allo stato di degrado e deteriora-
mento che ai flussi di mobilità urbana,
nonché alla sicurezza della circolazione
cittadina.  Il grande lavoro alla base del-
l'attuale progetto, così come elaborato,
costituirà l'ossatura dei prossimi inter-
venti che contiamo di attuare entro la
fine della consiliatura.  Ringraziamo gli
Uffici Comunali, il Rup, la progettista e
tutti i soggetti coinvolti che si sono pro-
digati, anche nelle vacanze natalizie, per
completare la documentazione e tutti gli
elaborati grafici”.

Turbativa d’asta e gestione illecita dei rifiuti,
indagato il vicesindaco Pierpaolo Perretta
“Il mio operato improntato alla legalità. Ho fiducia nel lavoro della magistratura”
Turbativa d'asta e gestione
illecita dei rifiuti. Sarebbero
questi i capi d'accusa mossi
dalla Capitaneria di Porto di
Civitavecchia e che avrebbe-
ro portato all' avviso di chiu-
sura delle indagini nei con-
fronti del vicesindaco di
Ladispoli Perretta. Sulla
vicenda interviene il vicesin-
daco: "Il mio operato è sem-
pre stato improntato alla
legalità e alla tutela degli
interessi della città di
Ladispoli. Questa mattina
sono stato raggiunto da un
avviso di chiusura di indagi-
ni preliminari, verosimil-
mente attivate da un espo-
sto. L’oggetto dell’indagine
è stato l’avviso pubblico
relativo all’affidamento delle
spiagge libere in convenzio-
ne. Affidamento che ha con-
sentito alla città di dotarsi di
un piano collettivo di salva-
mento e di una serie di altri
servizi, mai avuti a Ladispoli
prima d’ora, che hanno per-
messo all’ente e ai cittadini
di risparmiare ingenti risor-
se economiche. Il piano di
salvamento, composto da 26

torrette di avvistamento e da
2 centri di coordinamento,
ha realizzato oltre 100 inter-
venti che hanno permesso di
salvare la vita a donne e
bambini, ed ha fatto passare
a tutti un’estate più sicura.
Ho piena fiducia nel l’opera-
to della magistratura che
certamente farà luce sull’in-
tera vicenda, di cui dichiare-
rà la totale insussistenza.
Come detto, il mio operato e
quello degli uffici comunali
è stato totalmente conforme
alla legge e nel rispetto degli
interessi della città.

Appresa la notizia il sindaco
Grando ha detto:
“All’assessore Pierpaolo
Perretta rinnovo la mia fidu-
cia e la mia stima. In questo
anno e mezzo ha dedicato
anima e corpo al servizio
della città e grazie al suo
operato abbiamo già rag-
giunto risultati mai visti
prima d’ora. 
Attenderemo con serenità la
conclusione di questa vicen-
da e continueremo a lavora-
re per il bene di Ladispoli
come abbiamo fatto fino ad
ora”.

Al via la ristrutturazione della rete viaria

Nella foto, il vicesindaco Pierpaolo Perretta
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Francesca Lazzeri nominata ass. a Commercio 
e attività produttive, Servizi anagrafici, 
Servizi Informatici e Comunicazione

Giovedì 17 gennaio, alle ore 17.30,
presso la Casa del Popolo di Ladispoli
in Via Rimini 10, si terrà il primo
Tavolo di Lavoro sul diritto alla casa
ed alla città. L’evento è organizzato
congiuntamente dall’Unione Inquilini
che ha, già da qualche mese, aperto
uno “sportello” di ausilio ed informa-
zione giuridica, presso la Casa del
Popolo di Ladispoli e dalla Casa stessa.
Il problema del diritto all’abitare è
piuttosto grave e sentito da una larga
fascia della popolazione. Diritto che va
coniugato con la difesa del territorio
dalla speculazione edilizia ed una
ingiustificata cementificazione, sempre
in agguato. Per analizzare il problema

e cercare di dare risposte comuni si
terrà questo evento basato su tre rela-
zioni introduttive riguardanti - le pro-
poste dell’Unione Inquilini sul diritto
all’abitare, con relazione di Emanuela
Isopo dell’U.I., - le povertà che afflig-
gono la nostra città ed il suo territorio,
con relazione di Alberto D’Innocenzi
dell’Associazione “Insieme per
Vivere”, - la riqualificazione e l’utiliz-
zo, come bene comune dell’ex Istituto
Alberghiero di Via Ancona, con rela-
zione di Leonardo De Leonibus
dell’Associazione giovanile
“Challenge”. Un lavoro che ha coinvol-
to associazioni, inquilini, volontari ed
un’importante pezzo degli studenti

della città ed il mondo giovanile. I rap-
presentanti in consiglio comunale
(Giuseppe Loddo della Lisata Civica
“Si può fare” ed Ida Rossi del
Movimento 5 Stelle) e le segreterie dei
partiti politici (Silvia Marongiu per il
Partito Democratico e Mimmo Dieni
per il Partito Comunista Italiano)
avranno poi il compito di dare voce
nelle istituzioni e nella società al dibat-
tito ed alle proposte che usciranno
dalla giornata.

La Casa del Popolo di Ladispoli 
e l’Unione Inquilini territoriale

Diritto alla casa: un’emergenza 
da analizzare e dare risposte

Sono aperte le iscrizioni al
corso per aspiranti Guardie
Zoofile NOGRA Ladispoli
presso l’Oasi di Palo in via
Corrado Melone. Per parte-
cipare occorre possedere i
seguenti requisiti: aver rag-
giunto la maggiore età; avere
un grado di istruzione mini-
ma licenza media inferiore;
non avere riportato condan-
ne penali; avere la residenza
nella provincia di Roma. Si
rammenta che l'attività di
Guardia Zoofila viene svolta
a puro titolo di volontariato.
Per informazioni è possibile

contattare il Comandante
Marco Azzari al numero: 392
25 64 772. Il corso, della
durata di 90 ore, comprende
una formazione teorico-pra-
tico di base. Il volontario
sarà guidato attraverso lo
studio della legislazione
ambientale, sulle tecniche di
polizia giudiziaria ammini-
strativa, sulle nozioni di
primo soccorso e sul maltrat-
tamento animali ed infine
sulle normative trasporto
animali. Il corso si conclude
con il rilascio di un attestato
di frequenza.

Aperte le iscrizioni al corso 
per Guardie Zoofile Nogra
Durata di 90 ore, al termina rilascio di un attestato di frequenza



Volley Ladispoli – Campionato Nazionale Serie B2 Femminile
La Massimi Eco Soluzioni Ladispoli non si ferma, 
supera anche la Pol. Talete Roma con un netto 0-3
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La Massimi Eco Soluzioni
Ladispoli è andata in trasferta
a Roma per confrontarsi con il
Talete oggi guidata dall’ex di
turno, il tecnico della sua
ormai lontana promozione in
B2: Lorenzo De Gregoriis.
Accade già da qualche anno;
un saluto cordiale, simpatico
ed affettuoso prima della gara,
poi nel durante si trasforma in
un confronto sempre più ago-
nistico, coriaceo ed orgoglioso,
insito di un corretto rapporto
in ambito sportivo; e così è
stato anche questa volta.
Questa la formazione andata
in campo per il Ladispoli :
Ceresi palleggiatore e Grossi
opposto, Forastieri e Vidotto a
banda, Gismondi e La Ragione
centrali, Esposito libero. A
disposizione Fabeni, Macci,
De Stefano e Saia. Due le novi-
tà: il rientro della Vidotto a
pieno regime e l’esordio della
centrale Mariella La Ragione.
In avvio il Ladispoli è andato
subito “sotto” (4-0). Il provvi-
denziale time out del tecnico
P.Grechi ha, di fatto, permesso
alle sue ragazze di riaccendere
i motori e da quel momento

per la sua squadra è stato un
crescendo, (4-8) il primo time
out del Talete. Il gioco è diven-
tato fluido ed accattivante, le
bordate dei suoi attaccanti,
tutti, incisive. Il set si è chiuso
sul punteggio di (13-25). Meno
evidente il divario tra le due
squadre nei set successivi.
Registriamo un po’ di paura,
invece, a metà del secondo set
quando la Gismondi, è rimasta
a terra dolorante; fortunata-
mente niente di grave, anche
se per precauzione non è più
rientrata in campo.
Comunque il Talete è apparsa
squadra vivace e determinata;
nel secondo set, chiuso dal
Ladispoli sul filo di lana (23-
25) e nel terzo chiuso sul (22-
25) ha saputo ribattere colpo
su colpo dimostrando grande
tenacia e combattività. Sabato
la Massimi Eco Soluzioni
Ladispoli è comunque appar-
sa veramente in “tiro” ed a
fine gara i complimenti sono
arrivati copiosi da più parti.
Buona la prova della nuova
arrivata Mariella La Ragione,
naturale la soddisfazione dei
tecnici. Questa la classifica

dopo la 12° giornata: Virtus
Orsogna Chieti 35, Coged
Teatina Chieti punti 33,
Massimi Eco Soluzioni
Ladispoli 30, S.Paolo Cagliari
punti 24; Volleyrò punti 20;
Faroplast School V.Pg punti
16; Roma7 e Modo Volley
Grottaferrata punti 15; Talete
Roma e Andrea Doria Tivoli

punti 14; Sorbi Gioielli Pg
punti 13; Virtus Roma punti
10; Volley Group Roma punti
7; Volley Alfieri Cagliari punti
6. Il prossimo appuntamento
della Massimi Eco Soluzioni
Ladispoli sarà al PalaPanzani
di via Firenze, ore 16.30. Di
fronte ci sarà l’Andrea Doria
Tivoli Rm.

Scuola Arte e Mestieri sarà presto realtà. Lunedì, dopo un primo
colloquio con il Sindaco di Ladispoli Alessandro Grando, l’On.
Righini e la delegazione di Fratelli d’Italia hanno visitato i loca-
li da destinare al progetto per ragazzi. Si sono quindi diretti
nella zona artigianale della Città, dove è stato possibile consta-
tare le potenzialità dell'edificio, sia come centro di aggregazione
degli adolescenti, sia a livello strutturale e architettonico. Il
Comune diventerà un Ente di Formazione riconosciuto dalla
Regione Lazio non appena si avviano i lavori di completamento
dei locali a spese dei produttori, previsti nei prossimi giorni. A
riferirlo l'Assessore ai Lavori Pubblici Veronica De Santis.

Sarà presto realtà 
la ‘Scuola Arte e Mestieri’
L’on Righini e la delegazione di FdI hanno ispezionato i locali da destinare

al progetto per ragazzi e i lavori prenderanno il via prossimamente



“Prato verde, biblioteca, asilo
nido, una sala per gli incontri
pubblici a disposizione dei cit-
tadini, un edificio all’avan-
guardia dal punto di vista
ambientale. È il nuovo centro
direzionale di Ama, l’azienda
che raccoglie i rifiuti di Roma,
che realizzeremo al posto del
vecchio Tmb Salario”. E’
quanto annuncia il sindaco di
Roma, Virginia Raggi, con un
lungo post su Fb accompagna-
to da un video. “Il Tmb Salario
– spiega – è l’impianto che
trattava un quarto dei rifiuti di
Roma e che è andato in fiam-
me lo scorso dicembre: un
incendio sul quale indaga la
Procura. La nuova sede ci per-
metterà di risparmiare circa
2,5 milioni di euro di affitto
ogni anno.
Quell’impianto gestiva grossa
parte dei rifiuti di Roma e di
alcuni Comuni limitrofi: era
stato realizzato nel 2009 a
ridosso dell’abitato e a 50
metri da un asilo. Da quell’an-
no ha segnato la vita di chi
abita in zona. In campagna
elettorale avevo garantito che

lo avremmo chiuso entro l’ini-
zio del 2020 con l’aumento del
sistema di raccolta “porta a
porta” e della differenziata.
Quel maledetto incendio dello
scorso 11 dicembre ha messo
in difficoltà il sistema e creato
disagi in tutta la città. Allo
stesso tempo ha spinto ad
anticipare i tempi della chiu-
sura dell’impianto. Nel video
potete vedere le immagini del
vecchio impianto e di quello
che sarà il nuovo quartier
generale dell’azienda”.
“Il vecchio Tmb – aggiunge il
sindaco – è l’immagine di cosa

hanno costruito i “rapaci” del
passato: sono gli stessi che
oggi fanno finta di essere i
difensori dell’ambiente e dei
cittadini ma che nei primi anni
del 2000 non hanno avuto
scrupoli a costruire l’impianto
a ridosso delle case, ben
sapendo che le operazioni di
dismissioni non sarebbero
spettate a loro. Il nuovo centro
che realizzeremo è l’immagine
di quello che vogliamo realiz-
zare: ci vuole determinazione
e tanto lavoro. Noi non ci tiria-
mo mai indietro. Insieme ce la
faremo”.

È stato approvato dalla Giunta
Regionale il piano triennale 2019
-2021 in materia di servizi e di
beni culturali. “Si tratta di un
piano atteso da molti anni –
dichiara il Presidente della
Regione Lazio Nicola Zingaretti –
che finalmente consentirà a
musei, istituti culturali, archivi e
biblioteche presenti sul nostro
territorio di lavorare con maggio-
re programmazione, avendo cer-
tezza dei finanziamenti nell’arco
del prossimo triennio. Il Piano
introduce alcuni importanti ele-
menti di novità: fornirà più risor-
se grazie anche ai Fondi Europei,
consentirà una maggiore proget-
tualitàper interventi e finanzia-
menti, semplificherà i meccani-
smi di adesione e favorirà una
maggiore sinergia con i territori,
grazie al rafforzamento delle reti
tematiche e territoriali dei luoghi
della cultura. Siamo sicuri che un
ulteriore contributo arriverà sia
dalla Commissione Cultura sia
dal Consiglio Regionale per poter
chiudere l’iter di approvazione in
tempi stretti”.

Si sono concluse le procedure per la firma dei primi contrat-
ti di assunzione per 500 nuovi agenti della Polizia Locale di
Roma Capitale. Questo contingente va ad aggiungersi ai 400
vigili entrati in servizio nel corso del 2018. L’assunzione è
stata decisa dalla Giunta Capitolina con una memoria di
indirizzo che ha rivisto il piano dei fabbisogni tenendo conto
dell’esigenza di potenziare i servizi per la sicurezza urbana
e stradale sul territorio cittadino. “Con queste assunzioni
prosegue il potenziamento della Polizia Locale, e diamo cer-
tezze a tanti giovani che hanno partecipato a un concorso e
attendevano di entrare a far parte del Corpo. Già nel 2018
hanno preso servizio altri 400 agenti. Ora ne arriveranno
altri 500. Tutti saranno in prima linea sulle strade e nelle
piazze per incrementare il controllo del territorio, anche alla
luce del nuovo Regolamento di polizia urbana approvato
dalla Giunta e ora al vaglio dell’Assemblea Capitolina.
Siamo ancora lontani dall’obiettivo degli 8.000 agenti previ-
sti in organico ma stiamo facendo ogni sforzo per aumentar-
ne il numero dei vigili a disposizione, anche attraverso il
dialogo e il confronto con il Governo”, dichiara la sindaca di
Roma Virginia Raggi. “Al bisogno di sicurezza e controllo
che avvertono i cittadini, dal centro alla periferia, noi rispon-
diamo con la concretezza di 500 nuovi agenti in strada. Un
risultato che ci inorgoglisce perché, dopo anni di attese,
siamo riusciti a dare ossigeno all’organico della Polizia
Locale che finalmente potrà contare su nuove risorse e com-
petenze sempre più specifiche”, sottolinea il presidente
dell’Assemblea Capitolina Marcello De Vito.

Operazione dei carabinieri nel Lazio con-
tro il traffico illecito dei rifiuti. I militari
della Sezione di Polizia Giudiziaria della
Procura di Roma e dei Forestali di Roma,
Rieti e Latina, coadiuvati dai Reparti
Territoriali dell’Arma, hanno eseguito 15
arresti (6 custodie cautelari in carcere e 9
arresti domiciliari) 3 obblighi di presen-
tazione quotidiana in caserma, 12 divieti
di dimora nel territorio della Provincia di
Roma, oltre al sequestro preventivo di 25
autocarri utilizzati per il trasporto illecito
di rifiuti ed 1 impianto di autodemolizio-
ne, per un totale di 57 indagati, a vario
titolo, per traffico illecito di rifiuti, asso-
ciazione per delinquere finalizzata al rici-
claggio e ricettazione di veicoli e truffa in
danno delle assicurazioni, simulazione
di reato, favoreggiamento personale. I
provvedimenti sono stati emessi dal Gip
del Tribunale di Roma su richiesta della
locale Procura della Repubblica –
Direzione Distrettuale Antimafia.
L’operazione, convenzionalmente deno-
minata “Tellus” (dal nome della divinità
romana della Terra, a rimarcare l’impe-
gno dei carabinieri a difesa
dell’Ambiente) è il risultato di un’indagi-

ne nata da una serie di controlli, finaliz-
zati al contrasto del fenomeno dei “roghi
tossici”, conseguenti alla gestione illecita
di rifiuti, operata prevalentemente da
persone di etnia rom in concorso con i
titolari di alcune aziende di recupero, che
ne ricevevano le sole componenti di valo-
re (es. rame, bronzo, ottone).

Per la polizia 
locale 500 nuovi
agenti. Prime
firme dei contratti

Traffico illecito di rifiuti nel Lazio:
57 indagati e quindici arresti
nell’operazione dei carabinieri Tellus

Raggi su Fb: al posto del Tmb
Salario Centro direzionale Ama
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In arrivo a Roma tre scioperi del trasporto
pubblico in due giorni – giovedì e lunedì –
con rischio disagi per chi utilizza bus,
metro e tram. 
Giovedì prossimo sono in programma due
scioperi che riguardano la rete del traspor-
to pubblico gestita dall’Atac: uno sciopero
di 4 ore dalle ore 8.30 alle ore 12.30, procla-
mato da Usb Lavoro Privato; e un altro di
24 ore, proclamato dal sindacato Or.S.A.
Lo sciopero riguarda la rete e i servizi di
Atac (bus, filobus, tram, metropolitane,
ferrovie regionali Roma-Lido, Termini-
centocelle e Roma-Civitacastellana-

Viterbo). Il servizio di trasporto sulla rete
Atac quindi non sarà garantito nella notte
tra mercoledì e giovedì per quanto riguar-
da la rete dei bus notturna (linee da N1 a
N28 e linea 913); dalle ore 8.30 alle ore 17;
dalle ore 20 al termine del servizio delle
linee diurne. 
Il servizio sarà invece garantito dall’inizio
del servizio delle linee diurne alle ore 8.30;
dalle ore 17 alle ore 20; nella notte tra il 17
gennaio e il 18 gennaio. 
Durante lo sciopero nelle stazioni metro-
ferroviaria che resteranno eventualmente
aperte potrano essere interrotti i servizi di

montascale, ascensori e scale mobili; non
sarà garantita l’apertura delle biglietterie.
Inoltre lunedì prossimo, 21 gennaio, sem-
pre a Roma sono possibili disagi per lo
sciopero nazionale dei lavoratori del Tpl
(proclamato dalle organizzazioni sindacali
FILT-CGIL, FIT-CISL, UILTRASPORTI,
Faisa Cisal, UGL Autoferrotranvieri e
S.L.M. Fast Confsal) della durata di 4 ore,
con astensione dalle prestazione lavorative
dalle ore 8:30 alle ore 12:30. Anche in que-
sto caso saranno garantite tutte le corse
fino alle ore 8:30 e quelle alla ripresa del
servizio a partire dalle ore 12:30.

Domani bus e metro a rischio: sciopero di 24 ore e lunedì altra agitazione

Regione,
Zingaretti: 
più risorse
alla cultura

REGIONE LAZIO: APERTO 
IL BANDO OCM VINO
“La regione Lazio ha aperto la raccolta di
domande per la misura di sostegno
Investimenti dell’Ocm vino per la campagna
2018-2019. L’Ocm (Organizzazione Comune
del Mercato) vino è la regolamentazione unica
dell’Unione Europea che disciplina il settore
vitivinicolo, sia per quanto riguarda le norme
di produzione che i contributi a fondo perduto
assegnati alle aziende del settore”. A darne
notizia l’assessorato all’agricoltura spiegando
che “il sostegno infatti è previsto per: investi-
menti in impianti di trattamento e in infrastrut-
ture vitivinicole; strutture e strumenti di com-
mercializzazione del vino diretti a migliorare il
rendimento globale dell’impresa; produzione e
commercializzazione dei prodotti”. “Le
domande, una volta rilasciate dall’applicativo
SIAN, firmate e corredate della documentazio-
ne prevista e richiesta, dovranno pervenire a
cura dell’interessato, tramite Posta Elettronica
Certificata, alle strutture decentrate
Agricoltura, entro il termine del 22 febbraio
2019, per consentire l’istruttoria delle stesse nei
termini stabiliti dalle disposizioni nazionali.
Per maggiori informazioni: regione.lazio.it –
sezione Agricoltura” si legge nella nota.

LA POVERTÀ SOFFOCA
ROMA. LA CARITAS: “OLTRE 
21MILA RICHIESTE D’AIUTO”
Sono 21.149 le persone che a Roma hanno chie-
sto aiuto alla Caritas nell'ultimo anno. E' quan-
to emerge dal 'Rapporto sulle povertà a Roma:
un punto di vista' che viene presentato oggi. Il
lavoro e la casa sono le richieste più diffuse:
quasi il 60% degli utenti chiede un lavoro men-

tre il 61,3% chiede un sostegno
per pagare la locazione abitativa, la voce di
spesa di maggior peso per le famiglie. Le perso-
ne che si rivolgono alla Caritas hanno bisogno
di "essere ascoltate" perché "è la solitudine, la
mancanza di relazioni umane, il non essere
considerati degni di attenzione, la cosa che più
lamentano gli ultimi". Tra i bisogni principali
svetta la questione del reddito inadeguato,
dunque la povertà materiale che registra quasi
l'80% delle persone che bussano alle porte di
Caritas. Ma sono presenti anche problemi come
"isolamento, precarietà abitativa, gestione eco-
nomica inadeguata, fragilità psicologica, malat-
tie, bassa scolarità, conflittualità familiare,
disinformazione rispetto ai propri diritti".

CORRUZIONE, ARRESTATI
DUE MAGISTRATI NELLA CAPITALE
L'ex pubblico ministero del Tribunale di Trani,
Antonio Savasta, ora giudice del Tribunale di
Roma, e il suo collega Michele Nardi, pm a
Roma, ed in precedenza gip a Trani e magistra-
to all'ispettorato del Ministero della Giustizia,
sono stati arrestati e condotti in carcere su
disposizione della magistratura salentina. Le
accuse sono di associazione per delinquere,
corruzione in atti giudiziari e falso per fatti
commessi tra il 2014 e il 2018. I due magistrati
avrebbero garantito esiti processuali positivi in
diverse vicende giudiziarie e tributarie in favo-
re degli imprenditori coinvolti in cambio di
ingenti somme di danaro e, in alcuni casi, di
gioielli e diamanti. Gli imprenditori avrebbero
pagato per i favori ricevuti e gli avvocati avreb-
bero svolto il ruolo di intermediari e facilitato-
ri. E' quanto avrebbe accertato la Procura di
Lecce.
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“Prato verde, biblioteca, asilo
nido, una sala per gli incontri
pubblici a disposizione dei cit-
tadini, un edificio all’avan-
guardia dal punto di vista
ambientale. È il nuovo centro
direzionale di Ama, l’azienda
che raccoglie i rifiuti di Roma,
che realizzeremo al posto del
vecchio Tmb Salario”. E’
quanto annuncia il sindaco di
Roma, Virginia Raggi, con un
lungo post su Fb accompagna-
to da un video. “Il Tmb Salario
– spiega – è l’impianto che
trattava un quarto dei rifiuti di
Roma e che è andato in fiam-
me lo scorso dicembre: un
incendio sul quale indaga la
Procura. La nuova sede ci per-
metterà di risparmiare circa
2,5 milioni di euro di affitto
ogni anno.
Quell’impianto gestiva grossa
parte dei rifiuti di Roma e di
alcuni Comuni limitrofi: era
stato realizzato nel 2009 a
ridosso dell’abitato e a 50
metri da un asilo. Da quell’an-
no ha segnato la vita di chi
abita in zona. In campagna
elettorale avevo garantito che

lo avremmo chiuso entro l’ini-
zio del 2020 con l’aumento del
sistema di raccolta “porta a
porta” e della differenziata.
Quel maledetto incendio dello
scorso 11 dicembre ha messo
in difficoltà il sistema e creato
disagi in tutta la città. Allo
stesso tempo ha spinto ad
anticipare i tempi della chiu-
sura dell’impianto. Nel video
potete vedere le immagini del
vecchio impianto e di quello
che sarà il nuovo quartier
generale dell’azienda”.
“Il vecchio Tmb – aggiunge il
sindaco – è l’immagine di cosa

hanno costruito i “rapaci” del
passato: sono gli stessi che
oggi fanno finta di essere i
difensori dell’ambiente e dei
cittadini ma che nei primi anni
del 2000 non hanno avuto
scrupoli a costruire l’impianto
a ridosso delle case, ben
sapendo che le operazioni di
dismissioni non sarebbero
spettate a loro. Il nuovo centro
che realizzeremo è l’immagine
di quello che vogliamo realiz-
zare: ci vuole determinazione
e tanto lavoro. Noi non ci tiria-
mo mai indietro. Insieme ce la
faremo”.

È stato approvato dalla Giunta
Regionale il piano triennale 2019
-2021 in materia di servizi e di
beni culturali. “Si tratta di un
piano atteso da molti anni –
dichiara il Presidente della
Regione Lazio Nicola Zingaretti –
che finalmente consentirà a
musei, istituti culturali, archivi e
biblioteche presenti sul nostro
territorio di lavorare con maggio-
re programmazione, avendo cer-
tezza dei finanziamenti nell’arco
del prossimo triennio. Il Piano
introduce alcuni importanti ele-
menti di novità: fornirà più risor-
se grazie anche ai Fondi Europei,
consentirà una maggiore proget-
tualitàper interventi e finanzia-
menti, semplificherà i meccani-
smi di adesione e favorirà una
maggiore sinergia con i territori,
grazie al rafforzamento delle reti
tematiche e territoriali dei luoghi
della cultura. Siamo sicuri che un
ulteriore contributo arriverà sia
dalla Commissione Cultura sia
dal Consiglio Regionale per poter
chiudere l’iter di approvazione in
tempi stretti”.

Si sono concluse le procedure per la firma dei primi contrat-
ti di assunzione per 500 nuovi agenti della Polizia Locale di
Roma Capitale. Questo contingente va ad aggiungersi ai 400
vigili entrati in servizio nel corso del 2018. L’assunzione è
stata decisa dalla Giunta Capitolina con una memoria di
indirizzo che ha rivisto il piano dei fabbisogni tenendo conto
dell’esigenza di potenziare i servizi per la sicurezza urbana
e stradale sul territorio cittadino. “Con queste assunzioni
prosegue il potenziamento della Polizia Locale, e diamo cer-
tezze a tanti giovani che hanno partecipato a un concorso e
attendevano di entrare a far parte del Corpo. Già nel 2018
hanno preso servizio altri 400 agenti. Ora ne arriveranno
altri 500. Tutti saranno in prima linea sulle strade e nelle
piazze per incrementare il controllo del territorio, anche alla
luce del nuovo Regolamento di polizia urbana approvato
dalla Giunta e ora al vaglio dell’Assemblea Capitolina.
Siamo ancora lontani dall’obiettivo degli 8.000 agenti previ-
sti in organico ma stiamo facendo ogni sforzo per aumentar-
ne il numero dei vigili a disposizione, anche attraverso il
dialogo e il confronto con il Governo”, dichiara la sindaca di
Roma Virginia Raggi. “Al bisogno di sicurezza e controllo
che avvertono i cittadini, dal centro alla periferia, noi rispon-
diamo con la concretezza di 500 nuovi agenti in strada. Un
risultato che ci inorgoglisce perché, dopo anni di attese,
siamo riusciti a dare ossigeno all’organico della Polizia
Locale che finalmente potrà contare su nuove risorse e com-
petenze sempre più specifiche”, sottolinea il presidente
dell’Assemblea Capitolina Marcello De Vito.

Operazione dei carabinieri nel Lazio con-
tro il traffico illecito dei rifiuti. I militari
della Sezione di Polizia Giudiziaria della
Procura di Roma e dei Forestali di Roma,
Rieti e Latina, coadiuvati dai Reparti
Territoriali dell’Arma, hanno eseguito 15
arresti (6 custodie cautelari in carcere e 9
arresti domiciliari) 3 obblighi di presen-
tazione quotidiana in caserma, 12 divieti
di dimora nel territorio della Provincia di
Roma, oltre al sequestro preventivo di 25
autocarri utilizzati per il trasporto illecito
di rifiuti ed 1 impianto di autodemolizio-
ne, per un totale di 57 indagati, a vario
titolo, per traffico illecito di rifiuti, asso-
ciazione per delinquere finalizzata al rici-
claggio e ricettazione di veicoli e truffa in
danno delle assicurazioni, simulazione
di reato, favoreggiamento personale. I
provvedimenti sono stati emessi dal Gip
del Tribunale di Roma su richiesta della
locale Procura della Repubblica –
Direzione Distrettuale Antimafia.
L’operazione, convenzionalmente deno-
minata “Tellus” (dal nome della divinità
romana della Terra, a rimarcare l’impe-
gno dei carabinieri a difesa
dell’Ambiente) è il risultato di un’indagi-

ne nata da una serie di controlli, finaliz-
zati al contrasto del fenomeno dei “roghi
tossici”, conseguenti alla gestione illecita
di rifiuti, operata prevalentemente da
persone di etnia rom in concorso con i
titolari di alcune aziende di recupero, che
ne ricevevano le sole componenti di valo-
re (es. rame, bronzo, ottone).

Per la polizia 
locale 500 nuovi
agenti. Prime
firme dei contratti

Traffico illecito di rifiuti nel Lazio:
57 indagati e quindici arresti
nell’operazione dei carabinieri Tellus

Raggi su Fb: al posto del Tmb
Salario Centro direzionale Ama
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In arrivo a Roma tre scioperi del trasporto
pubblico in due giorni – giovedì e lunedì –
con rischio disagi per chi utilizza bus,
metro e tram. 
Giovedì prossimo sono in programma due
scioperi che riguardano la rete del traspor-
to pubblico gestita dall’Atac: uno sciopero
di 4 ore dalle ore 8.30 alle ore 12.30, procla-
mato da Usb Lavoro Privato; e un altro di
24 ore, proclamato dal sindacato Or.S.A.
Lo sciopero riguarda la rete e i servizi di
Atac (bus, filobus, tram, metropolitane,
ferrovie regionali Roma-Lido, Termini-
centocelle e Roma-Civitacastellana-

Viterbo). Il servizio di trasporto sulla rete
Atac quindi non sarà garantito nella notte
tra mercoledì e giovedì per quanto riguar-
da la rete dei bus notturna (linee da N1 a
N28 e linea 913); dalle ore 8.30 alle ore 17;
dalle ore 20 al termine del servizio delle
linee diurne. 
Il servizio sarà invece garantito dall’inizio
del servizio delle linee diurne alle ore 8.30;
dalle ore 17 alle ore 20; nella notte tra il 17
gennaio e il 18 gennaio. 
Durante lo sciopero nelle stazioni metro-
ferroviaria che resteranno eventualmente
aperte potrano essere interrotti i servizi di

montascale, ascensori e scale mobili; non
sarà garantita l’apertura delle biglietterie.
Inoltre lunedì prossimo, 21 gennaio, sem-
pre a Roma sono possibili disagi per lo
sciopero nazionale dei lavoratori del Tpl
(proclamato dalle organizzazioni sindacali
FILT-CGIL, FIT-CISL, UILTRASPORTI,
Faisa Cisal, UGL Autoferrotranvieri e
S.L.M. Fast Confsal) della durata di 4 ore,
con astensione dalle prestazione lavorative
dalle ore 8:30 alle ore 12:30. Anche in que-
sto caso saranno garantite tutte le corse
fino alle ore 8:30 e quelle alla ripresa del
servizio a partire dalle ore 12:30.

Domani bus e metro a rischio: sciopero di 24 ore e lunedì altra agitazione

Regione,
Zingaretti: 
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alla cultura

REGIONE LAZIO: APERTO 
IL BANDO OCM VINO
“La regione Lazio ha aperto la raccolta di
domande per la misura di sostegno
Investimenti dell’Ocm vino per la campagna
2018-2019. L’Ocm (Organizzazione Comune
del Mercato) vino è la regolamentazione unica
dell’Unione Europea che disciplina il settore
vitivinicolo, sia per quanto riguarda le norme
di produzione che i contributi a fondo perduto
assegnati alle aziende del settore”. A darne
notizia l’assessorato all’agricoltura spiegando
che “il sostegno infatti è previsto per: investi-
menti in impianti di trattamento e in infrastrut-
ture vitivinicole; strutture e strumenti di com-
mercializzazione del vino diretti a migliorare il
rendimento globale dell’impresa; produzione e
commercializzazione dei prodotti”. “Le
domande, una volta rilasciate dall’applicativo
SIAN, firmate e corredate della documentazio-
ne prevista e richiesta, dovranno pervenire a
cura dell’interessato, tramite Posta Elettronica
Certificata, alle strutture decentrate
Agricoltura, entro il termine del 22 febbraio
2019, per consentire l’istruttoria delle stesse nei
termini stabiliti dalle disposizioni nazionali.
Per maggiori informazioni: regione.lazio.it –
sezione Agricoltura” si legge nella nota.

LA POVERTÀ SOFFOCA
ROMA. LA CARITAS: “OLTRE 
21MILA RICHIESTE D’AIUTO”
Sono 21.149 le persone che a Roma hanno chie-
sto aiuto alla Caritas nell'ultimo anno. E' quan-
to emerge dal 'Rapporto sulle povertà a Roma:
un punto di vista' che viene presentato oggi. Il
lavoro e la casa sono le richieste più diffuse:
quasi il 60% degli utenti chiede un lavoro men-

tre il 61,3% chiede un sostegno
per pagare la locazione abitativa, la voce di
spesa di maggior peso per le famiglie. Le perso-
ne che si rivolgono alla Caritas hanno bisogno
di "essere ascoltate" perché "è la solitudine, la
mancanza di relazioni umane, il non essere
considerati degni di attenzione, la cosa che più
lamentano gli ultimi". Tra i bisogni principali
svetta la questione del reddito inadeguato,
dunque la povertà materiale che registra quasi
l'80% delle persone che bussano alle porte di
Caritas. Ma sono presenti anche problemi come
"isolamento, precarietà abitativa, gestione eco-
nomica inadeguata, fragilità psicologica, malat-
tie, bassa scolarità, conflittualità familiare,
disinformazione rispetto ai propri diritti".

CORRUZIONE, ARRESTATI
DUE MAGISTRATI NELLA CAPITALE
L'ex pubblico ministero del Tribunale di Trani,
Antonio Savasta, ora giudice del Tribunale di
Roma, e il suo collega Michele Nardi, pm a
Roma, ed in precedenza gip a Trani e magistra-
to all'ispettorato del Ministero della Giustizia,
sono stati arrestati e condotti in carcere su
disposizione della magistratura salentina. Le
accuse sono di associazione per delinquere,
corruzione in atti giudiziari e falso per fatti
commessi tra il 2014 e il 2018. I due magistrati
avrebbero garantito esiti processuali positivi in
diverse vicende giudiziarie e tributarie in favo-
re degli imprenditori coinvolti in cambio di
ingenti somme di danaro e, in alcuni casi, di
gioielli e diamanti. Gli imprenditori avrebbero
pagato per i favori ricevuti e gli avvocati avreb-
bero svolto il ruolo di intermediari e facilitato-
ri. E' quanto avrebbe accertato la Procura di
Lecce.
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Bancarotta e frode, scoperta nella Capitale
associazione per delinquere. Quattro arresti

Dalla sua uscita nelle sale cinema-
tografiche, “Bohemian Rhapsody”
la pellicola diretta dal regista Bryan
Singer si è trasformata nel biopic
musicale più visto di sempre, men-
tre la canzone “Bohemian
Rhapsody” è diventata la più ascol-
tata del XX secolo. La recente  vitto-
ria del film ai Golden Globe
(Miglior Film Drammatico e
Miglior Attore Drammatico Rami
Malek) è solo l’ennesima riprova
che siamo di fronte ad una vera e
propria “Queen mania”. Così non
solo al cinema (uscito ad ottobre
dello scorso anno con un budget da
52 milioni di dollari), ma anche a
teatro, le canzoni dei Queen hanno
saputo catturare l’amore incondi-
zionato del pubblico italiano grazie
anche alla nuova edizione di “We
Will Rock You”, che con oltre 8

milioni di spettatori, 2.700 perfor-
mance e 12 anni consecutivi di
repliche a Londra, è considerato tra
i musical più rappresentativi al
mondo dove lo spettacolo originale

è stato prodotto da Ben Elton in col-
laborazione con Roger Taylor e
Brian May, rispettivamente  batteri-
sta e chitarrista del gruppo inglese.
Da noi, il musical che prende nome
da una famosissima canzone del
gruppo inglese,dopo il grande suc-
cesso della sua prima edizione nel
2009, è ora riproposto in una nuo-
vissima produzione messa in scena
da un nuovo cast e concepita appo-
sitamente per l’Italia dalla Barley
Arts di Claudio Trotta. Dopo una
straordinaria partenza ad ottobre
scorso con numerosi “sold out”
nelle città toccate, la nuova stagio-
ne è ripesa giovedì scorso da Jesolo
e proseguirà per tutto il 2019 nelle
principali città italiane tra cui
Milano, Napoli, Catanzaro, Bari,
Firenze e Torino. A Roma “We Will
Rock You”  arriverà dal 27 febbraio
al 3 marzo al Teatro Brancaccio. Le
musiche e le canzoni ( in tutto lo

spettacolo ben 19 dei più grandi
successi dei Queen) sono quelle ori-
ginali, eseguite rigorosamente dal
vivo da un’eccezionale band for-
mata per l’occasione. Le canzoni
sono naturalmente cantate in ingle-
se mantenendo l’adattamento dei
testi concepiti per il musical. La
regia di Tim Luscombe e l’attenta
rivisitazione e implementazione
del testo originale a cura di
Michaela Berlini, conferiscono allo
show nuovi motivi di gradimento e
interesse per un pubblico estrema-
mente eterogeneo, ampliato da un
allestimento scenografico comple-
tamente nuovo come anche le cura-
tissime coreografie , all’interno
delle quali si muove un cast com-
posto da talentuosi cantanti-attori,
selezionati al termine di audizioni
che hanno registrato un’enorme
partecipazione, con candidati pro-
venienti da tutta Italia. Salvo Vinci
è stato scelto nuovamente per il
ruolo di Galileo, Alessandra Ferrari
per quello di Scaramouche, mentre
Valentina Ferrari è ancora Killer
Queen e Paolo Barillari è
Khashoggi. E poi ancora Claudio
Zanelli interpreta Brit, Loredana
Fadda il personaggio di Oz e
Massimiliano Colonna veste i
panni di Pop. L’adattamento per
questo musical , è stato volutamen-
te ricercato e meticoloso, frutto di
un lungo lavoro di “cesellatura”
dello script originale per oltre due
ore e mezza di spettacolo dove la
musica dei Queen è la protagonista
assoluta. “Ho voluto poter immagi-

nare il mondo sempre più popolato
da giovani che, come quelli rappre-
sentati Sul palco del nostro spetta-
colo, decidano fattivamente di
opporsi ad un modello di Società
che non lascia spazio ai sogni. Un
modello di Società che non conce-
pisce la diversità e il confronto, non
valorizza la Bellezza e non mette in
primo piano la qualità della vita, a
partire dalla scellerata distruzione
della nostra Madre Terra. “We Will
Rock You” è il racconto di questa
speranza dove il futuro non è scrit-
to ma dipende da tutti noi…”
Queste le parole di Claudio Trotta a
proposito di questa nuova e bellis-
sima avventura che, come già detto
si potrà vedere  a Roma dal 27 feb-
braio al 3 marzo al Teatro
Brancaccio.

Daran 
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Militari del Comando Provinciale della Guardia di Finanza di
Roma hanno tratto in arresto 4 persone, appartenenti a un’asso-
ciazione per delinquere finalizzata alla commissione di una plu-
ralita’ di fatti di bancarotta e frode fiscale. Le indagini, coordina-
te dalla Procura della Repubblica capitolina, hanno avuto origi-
ne dal fallimento della “Cuscinetti e Componenti srl”, dichiara-
to alla fine del 2014 dal locale Tribunale, dedita alla commercia-
lizzazione di cuscinetti e componenti meccanici. Gli approfondi-
menti svolti hanno fatto emergere l’operativita’ di una decina di
imprese con sede in Italia, nella Repubblica di San Marino e in
Svizzera riconducibili a un unico sodalizio, che si sono succedu-
te nel tempo nell’esercizio della stessa attivita’. In particolare,
una volta accumulati ingenti debiti tributari, le bad companies
venivano intestate a compiacenti prestanome e il pacchetto dei
clienti veniva trasferito a nuove entita’ giuridiche (good compa-
nies), che, peraltro, avevano denominazioni molto simili alle
precedenti. In ragione della sistematica evasione delle imposte
che non versavano le societa’ potevano vendere i prodotti a
prezzi molto convenienti, inferiori del 15-20% rispetto a quelli
praticati dalla concorrenza, alterando cosi’ il mercato del settore.
Il Giudice per le indagini preliminari evidenzia la “spiccata pro-
pensione al crimine da parte degli indagati… i quali non hanno
mostrato alcuna remora nell’utilizzare le diverse societa’ allo
scopo di realizzare il loro programma delinquenziale, evadendo

imposte per somme di assoluto rilievo”, pari a oltre 14 milioni di
euro. Con l’ordinanza in esecuzione e’ stata disposta la custodia
cautelare in carcere nei confronti di: Francesco Rotundi (classe
1952), ritenuto dagli inquirenti promotore, capo e organizzatore
del sistema, la sua compagna Patrizia Retrosi (classe 1962), che
curava la parte commerciale dell’attivita’ e i rapporti con i clien-
ti; agli arresti domiciliari Augusto Seffer (classe 1947) e
Francesco Di Gruso (classe 1956), prestanome cui e’ stato affida-
to l’incarico formale di amministratori in varie societa’ del grup-

po; obbligo di dimora nei confronti di Romolo Pivotto (classe
1955), anch’egli utilizzato, secondo la risultanza delle indagini,
da Rotundi e Petrosi per coprire la riconducibilita’ alla coppia di
alcune imprese. Operazione ‘Tellus’,  coinvolti anche due auto-
demolitori a cui Roma Capitale ha negato le licenze Tra i sogget-
ti coinvolti nella maxi operazione “Tellus” a contrasto dei roghi
tossici effettuata dai Carabinieri in esecuzione dell’Ordinanza
emessa dal Gip del tribunale di Roma su richiesta dalla Procura
distrettuale antimafia, anche i titolari di una impresa di autode-
molizione ed una di rottamazione chiuse a seguito dell’interven-
to di Roma Capitale. “Accogliamo con grande soddisfazione la
notizia dei risultati della maxi inchiesta che ha portato alla luce
un pericoloso traffico di rifiuti illegali smascherando i responsa-
bili tra i quali anche un autodemolitore ed un rottamatore a cui
avevamo negato le autorizzazioni. Un risultato importante che
conferma la bontà del nostro operato. Proseguiamo con determi-
nazione, insieme alle altre istituzioni, per riportare la legalità a
Roma” commenta la Sindaca Virginia Raggi. “Grazie a questa
grande operazione che pone fine ad un traffico illegale di rifiuti
che ha prodotto roghi tossici, procediamo sempre più determi-
nati con il nostro operato per ripristinare il rispetto delle norme
a tutela dell’ambiente e salvaguardia della salute dei cittadini”
conclude l’assessora alla Sostenibilità ambientale Pinuccia
Montanari.

Ancora un senza fissa dimora è
morto in seguito all’ondata di
freddo che in queste ore ha inte-
ressato la Capitale.Il corpo del clo-
chard è stato trovato nel Parco
della Resistenza. Era riverso a
terra nei pressi del suo giaciglio di
fortuna. Lunedì mattina un altro
senzatetto è stato trovato morto in
un'area verde alle spalle di una
edicola nella Capitale. Anche in
quel caso si ipotizza un decesso
per cause naturali legato al fred-
do. E nei giorni precedenti un clo-
chard era morto carbonizzato a

causa del un braciere utilizzato
per scaldarsi nel suo rifugio di for-
tuna sul Tevere e un altro era stato
trovato privo di vita sempre sugli
argini del fiume. La Croce Rossa
aveva sottolineato come "il piano
freddo del Comune a cui anche
noi stiamo partecipando non rie-
sce ancora a raggiungere, però, i
grandi numeri di quel popolo
estremamente fragile di clochard
che vive nella nostra città, così
come non può essere sufficiente
l'impegno del volontariato, sebbe-
ne le nostre unità di strada batta-

no ogni angolo dei nostri quartie-
ri. Siamo ormai in una situazione
di vera emergenza, che si ripete
ciclicamente ogni anno". Secondo
la presidente della Croce Rossa di
Roma, Debora Diodati, "è urgente
trovare soluzioni a partire da
quella che la nostra città si doti di
altre strutture di ricovero perma-
nenti. In assenza di quelle soluzio-
ni strutturali che sono necessarie e
che continuiamo a sollecitare da
tempo, in queste ore va affrontata
quella che appare una vera e pro-
pria emergenza."

Continua anche in Italia la “Queenmania”
E la nuova edizione di “We Will Rock You” torna nei teatri italiani per tutto il 2019

Emergenza
freddo,

tre clochard
morti a Roma

in poche ore



“Prato verde, biblioteca, asilo
nido, una sala per gli incontri
pubblici a disposizione dei cit-
tadini, un edificio all’avan-
guardia dal punto di vista
ambientale. È il nuovo centro
direzionale di Ama, l’azienda
che raccoglie i rifiuti di Roma,
che realizzeremo al posto del
vecchio Tmb Salario”. E’
quanto annuncia il sindaco di
Roma, Virginia Raggi, con un
lungo post su Fb accompagna-
to da un video. “Il Tmb Salario
– spiega – è l’impianto che
trattava un quarto dei rifiuti di
Roma e che è andato in fiam-
me lo scorso dicembre: un
incendio sul quale indaga la
Procura. La nuova sede ci per-
metterà di risparmiare circa
2,5 milioni di euro di affitto
ogni anno.
Quell’impianto gestiva grossa
parte dei rifiuti di Roma e di
alcuni Comuni limitrofi: era
stato realizzato nel 2009 a
ridosso dell’abitato e a 50
metri da un asilo. Da quell’an-
no ha segnato la vita di chi
abita in zona. In campagna
elettorale avevo garantito che

lo avremmo chiuso entro l’ini-
zio del 2020 con l’aumento del
sistema di raccolta “porta a
porta” e della differenziata.
Quel maledetto incendio dello
scorso 11 dicembre ha messo
in difficoltà il sistema e creato
disagi in tutta la città. Allo
stesso tempo ha spinto ad
anticipare i tempi della chiu-
sura dell’impianto. Nel video
potete vedere le immagini del
vecchio impianto e di quello
che sarà il nuovo quartier
generale dell’azienda”.
“Il vecchio Tmb – aggiunge il
sindaco – è l’immagine di cosa

hanno costruito i “rapaci” del
passato: sono gli stessi che
oggi fanno finta di essere i
difensori dell’ambiente e dei
cittadini ma che nei primi anni
del 2000 non hanno avuto
scrupoli a costruire l’impianto
a ridosso delle case, ben
sapendo che le operazioni di
dismissioni non sarebbero
spettate a loro. Il nuovo centro
che realizzeremo è l’immagine
di quello che vogliamo realiz-
zare: ci vuole determinazione
e tanto lavoro. Noi non ci tiria-
mo mai indietro. Insieme ce la
faremo”.

È stato approvato dalla Giunta
Regionale il piano triennale 2019
-2021 in materia di servizi e di
beni culturali. “Si tratta di un
piano atteso da molti anni –
dichiara il Presidente della
Regione Lazio Nicola Zingaretti –
che finalmente consentirà a
musei, istituti culturali, archivi e
biblioteche presenti sul nostro
territorio di lavorare con maggio-
re programmazione, avendo cer-
tezza dei finanziamenti nell’arco
del prossimo triennio. Il Piano
introduce alcuni importanti ele-
menti di novità: fornirà più risor-
se grazie anche ai Fondi Europei,
consentirà una maggiore proget-
tualitàper interventi e finanzia-
menti, semplificherà i meccani-
smi di adesione e favorirà una
maggiore sinergia con i territori,
grazie al rafforzamento delle reti
tematiche e territoriali dei luoghi
della cultura. Siamo sicuri che un
ulteriore contributo arriverà sia
dalla Commissione Cultura sia
dal Consiglio Regionale per poter
chiudere l’iter di approvazione in
tempi stretti”.

Si sono concluse le procedure per la firma dei primi contrat-
ti di assunzione per 500 nuovi agenti della Polizia Locale di
Roma Capitale. Questo contingente va ad aggiungersi ai 400
vigili entrati in servizio nel corso del 2018. L’assunzione è
stata decisa dalla Giunta Capitolina con una memoria di
indirizzo che ha rivisto il piano dei fabbisogni tenendo conto
dell’esigenza di potenziare i servizi per la sicurezza urbana
e stradale sul territorio cittadino. “Con queste assunzioni
prosegue il potenziamento della Polizia Locale, e diamo cer-
tezze a tanti giovani che hanno partecipato a un concorso e
attendevano di entrare a far parte del Corpo. Già nel 2018
hanno preso servizio altri 400 agenti. Ora ne arriveranno
altri 500. Tutti saranno in prima linea sulle strade e nelle
piazze per incrementare il controllo del territorio, anche alla
luce del nuovo Regolamento di polizia urbana approvato
dalla Giunta e ora al vaglio dell’Assemblea Capitolina.
Siamo ancora lontani dall’obiettivo degli 8.000 agenti previ-
sti in organico ma stiamo facendo ogni sforzo per aumentar-
ne il numero dei vigili a disposizione, anche attraverso il
dialogo e il confronto con il Governo”, dichiara la sindaca di
Roma Virginia Raggi. “Al bisogno di sicurezza e controllo
che avvertono i cittadini, dal centro alla periferia, noi rispon-
diamo con la concretezza di 500 nuovi agenti in strada. Un
risultato che ci inorgoglisce perché, dopo anni di attese,
siamo riusciti a dare ossigeno all’organico della Polizia
Locale che finalmente potrà contare su nuove risorse e com-
petenze sempre più specifiche”, sottolinea il presidente
dell’Assemblea Capitolina Marcello De Vito.

Operazione dei carabinieri nel Lazio con-
tro il traffico illecito dei rifiuti. I militari
della Sezione di Polizia Giudiziaria della
Procura di Roma e dei Forestali di Roma,
Rieti e Latina, coadiuvati dai Reparti
Territoriali dell’Arma, hanno eseguito 15
arresti (6 custodie cautelari in carcere e 9
arresti domiciliari) 3 obblighi di presen-
tazione quotidiana in caserma, 12 divieti
di dimora nel territorio della Provincia di
Roma, oltre al sequestro preventivo di 25
autocarri utilizzati per il trasporto illecito
di rifiuti ed 1 impianto di autodemolizio-
ne, per un totale di 57 indagati, a vario
titolo, per traffico illecito di rifiuti, asso-
ciazione per delinquere finalizzata al rici-
claggio e ricettazione di veicoli e truffa in
danno delle assicurazioni, simulazione
di reato, favoreggiamento personale. I
provvedimenti sono stati emessi dal Gip
del Tribunale di Roma su richiesta della
locale Procura della Repubblica –
Direzione Distrettuale Antimafia.
L’operazione, convenzionalmente deno-
minata “Tellus” (dal nome della divinità
romana della Terra, a rimarcare l’impe-
gno dei carabinieri a difesa
dell’Ambiente) è il risultato di un’indagi-

ne nata da una serie di controlli, finaliz-
zati al contrasto del fenomeno dei “roghi
tossici”, conseguenti alla gestione illecita
di rifiuti, operata prevalentemente da
persone di etnia rom in concorso con i
titolari di alcune aziende di recupero, che
ne ricevevano le sole componenti di valo-
re (es. rame, bronzo, ottone).

Per la polizia 
locale 500 nuovi
agenti. Prime
firme dei contratti

Traffico illecito di rifiuti nel Lazio:
57 indagati e quindici arresti
nell’operazione dei carabinieri Tellus

Raggi su Fb: al posto del Tmb
Salario Centro direzionale Ama
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In arrivo a Roma tre scioperi del trasporto
pubblico in due giorni – giovedì e lunedì –
con rischio disagi per chi utilizza bus,
metro e tram. 
Giovedì prossimo sono in programma due
scioperi che riguardano la rete del traspor-
to pubblico gestita dall’Atac: uno sciopero
di 4 ore dalle ore 8.30 alle ore 12.30, procla-
mato da Usb Lavoro Privato; e un altro di
24 ore, proclamato dal sindacato Or.S.A.
Lo sciopero riguarda la rete e i servizi di
Atac (bus, filobus, tram, metropolitane,
ferrovie regionali Roma-Lido, Termini-
centocelle e Roma-Civitacastellana-

Viterbo). Il servizio di trasporto sulla rete
Atac quindi non sarà garantito nella notte
tra mercoledì e giovedì per quanto riguar-
da la rete dei bus notturna (linee da N1 a
N28 e linea 913); dalle ore 8.30 alle ore 17;
dalle ore 20 al termine del servizio delle
linee diurne. 
Il servizio sarà invece garantito dall’inizio
del servizio delle linee diurne alle ore 8.30;
dalle ore 17 alle ore 20; nella notte tra il 17
gennaio e il 18 gennaio. 
Durante lo sciopero nelle stazioni metro-
ferroviaria che resteranno eventualmente
aperte potrano essere interrotti i servizi di

montascale, ascensori e scale mobili; non
sarà garantita l’apertura delle biglietterie.
Inoltre lunedì prossimo, 21 gennaio, sem-
pre a Roma sono possibili disagi per lo
sciopero nazionale dei lavoratori del Tpl
(proclamato dalle organizzazioni sindacali
FILT-CGIL, FIT-CISL, UILTRASPORTI,
Faisa Cisal, UGL Autoferrotranvieri e
S.L.M. Fast Confsal) della durata di 4 ore,
con astensione dalle prestazione lavorative
dalle ore 8:30 alle ore 12:30. Anche in que-
sto caso saranno garantite tutte le corse
fino alle ore 8:30 e quelle alla ripresa del
servizio a partire dalle ore 12:30.

Domani bus e metro a rischio: sciopero di 24 ore e lunedì altra agitazione

Regione,
Zingaretti: 
più risorse
alla cultura

REGIONE LAZIO: APERTO 
IL BANDO OCM VINO
“La regione Lazio ha aperto la raccolta di
domande per la misura di sostegno
Investimenti dell’Ocm vino per la campagna
2018-2019. L’Ocm (Organizzazione Comune
del Mercato) vino è la regolamentazione unica
dell’Unione Europea che disciplina il settore
vitivinicolo, sia per quanto riguarda le norme
di produzione che i contributi a fondo perduto
assegnati alle aziende del settore”. A darne
notizia l’assessorato all’agricoltura spiegando
che “il sostegno infatti è previsto per: investi-
menti in impianti di trattamento e in infrastrut-
ture vitivinicole; strutture e strumenti di com-
mercializzazione del vino diretti a migliorare il
rendimento globale dell’impresa; produzione e
commercializzazione dei prodotti”. “Le
domande, una volta rilasciate dall’applicativo
SIAN, firmate e corredate della documentazio-
ne prevista e richiesta, dovranno pervenire a
cura dell’interessato, tramite Posta Elettronica
Certificata, alle strutture decentrate
Agricoltura, entro il termine del 22 febbraio
2019, per consentire l’istruttoria delle stesse nei
termini stabiliti dalle disposizioni nazionali.
Per maggiori informazioni: regione.lazio.it –
sezione Agricoltura” si legge nella nota.

LA POVERTÀ SOFFOCA
ROMA. LA CARITAS: “OLTRE 
21MILA RICHIESTE D’AIUTO”
Sono 21.149 le persone che a Roma hanno chie-
sto aiuto alla Caritas nell'ultimo anno. E' quan-
to emerge dal 'Rapporto sulle povertà a Roma:
un punto di vista' che viene presentato oggi. Il
lavoro e la casa sono le richieste più diffuse:
quasi il 60% degli utenti chiede un lavoro men-

tre il 61,3% chiede un sostegno
per pagare la locazione abitativa, la voce di
spesa di maggior peso per le famiglie. Le perso-
ne che si rivolgono alla Caritas hanno bisogno
di "essere ascoltate" perché "è la solitudine, la
mancanza di relazioni umane, il non essere
considerati degni di attenzione, la cosa che più
lamentano gli ultimi". Tra i bisogni principali
svetta la questione del reddito inadeguato,
dunque la povertà materiale che registra quasi
l'80% delle persone che bussano alle porte di
Caritas. Ma sono presenti anche problemi come
"isolamento, precarietà abitativa, gestione eco-
nomica inadeguata, fragilità psicologica, malat-
tie, bassa scolarità, conflittualità familiare,
disinformazione rispetto ai propri diritti".

CORRUZIONE, ARRESTATI
DUE MAGISTRATI NELLA CAPITALE
L'ex pubblico ministero del Tribunale di Trani,
Antonio Savasta, ora giudice del Tribunale di
Roma, e il suo collega Michele Nardi, pm a
Roma, ed in precedenza gip a Trani e magistra-
to all'ispettorato del Ministero della Giustizia,
sono stati arrestati e condotti in carcere su
disposizione della magistratura salentina. Le
accuse sono di associazione per delinquere,
corruzione in atti giudiziari e falso per fatti
commessi tra il 2014 e il 2018. I due magistrati
avrebbero garantito esiti processuali positivi in
diverse vicende giudiziarie e tributarie in favo-
re degli imprenditori coinvolti in cambio di
ingenti somme di danaro e, in alcuni casi, di
gioielli e diamanti. Gli imprenditori avrebbero
pagato per i favori ricevuti e gli avvocati avreb-
bero svolto il ruolo di intermediari e facilitato-
ri. E' quanto avrebbe accertato la Procura di
Lecce.

BREVI



Prima notte nel carcere di Oristano per
l’ex terrorista Cesare Battisti, arrestato
in Bolivia e portato ieri in Italia dopo
37 anni di latitanza. Il terrorista resterà
sei mesi in isolamento per poi essere
autorizzato, dopo questo periodo, ad
avere contatti con i soli detenuti del
suo blocco di reclusione. Va detto poi
che Battisti rientra nei casi dell'ergasto-
lo ostativo, ossia senza la possibilità di
ottenere benefici nell'esecuzione della
pena, almeno se le condizioni non
mutano. Lo hanno spiegato il procura-
tore generale di Milano Roberto
Alfonso e il sostituto pg Antonio
Lamanna. Parla poi il familiare più
stretto di Battisti, il fratello: “Cesare è
mio fratello e non c’è cosa più impor-
tante di lui. Era un delinquente da
quattro soldi e l’hanno fatto diventare
un personaggio del cavolo. Io sono
stato insieme a lui l’anno scorso, non
l’ho mai abbandonato. È mio fratello
ed è la cosa più importante che esista. I
cani abbandonano i fratelli ma io no”.

Così Domenico Battisti, fratello di
Cesare, in una intervista esclusiva a
“Mattino Cinque”. Domenico rivela
poi che suo fratello, ora detenuto nel
carcere di Oristano dopo 37 anni di
fuga tra Francia, Messico, Brasile e
Bolivia “non poteva stare bene. Erano
40 anni che girava per il mondo, come
poteva stare? Si sentiva abbandonato.
Sapeva che prima o poi l’avrebbero
arrestato”. E aggiunge “Se lo avessi qui
davanti l’abbraccerei e me lo mangerei
di baci. L’ho incontrato in Brasile l’ulti-
ma volta. Siamo stati dieci giorni là, gli
ho portato dei soldi per costruire una
casetta perché il Comune gli aveva
dato un pezzo di terra. Nessuno l’ha
abbondonato, siamo tutti con lui, sua
nipote ha già chiamato per capire
quando può venire a trovarlo. Tutta la
sua famiglia è sempre stata con lui,
nessuno l’ha abbondonato perché non
era il tipo che poteva ammazzare delle
persone. Penso proprio che non sia col-
pevole. Gli direi però che per fare delle

cavolate da giovane si è rovinato la
vita”. Certo dell’innocenza del fratello
afferma: “Se realmente avessi saputo
della sua colpevolezza, l’avrei riporta-
to in Italia 40 anni fa. Veniamo da una
famiglia per bene. Fosse stato lui me
l’avrebbe almeno accennato qualche
volta. Se l’Italia ha risolto i problemi
con Cesare Battisti hanno fatto bene a
riportarlo qui”. Sull’arresto poi ha
detto: “Penso che forse è stato meglio

così. Non lo sentivo da un mese, pensa-
vo lo avessero ammazzato”. Poi un’ul-
tima battuta riservata a Salvini: “resti-
tuisse i 40 milioni che deve al popolo
italiano e che ora ha preso in prestito
per settant’anni. Prima restituisca i
soldi e poi potrà parlare da libero citta-
dino”. “I risultati della determinazio-
ne, quando c’è, si vedono. Questo
governo ha lavorato sodo ed è stato
molto determinato per fare in modo
che finalmente si assicurasse un terro-
rista all’Italia e che si desse giustizia
alle famiglie delle vittime” ha detto il
ministro della Difesa Elisabetta Trenta
in un’intervista pubblicata oggi sul
quotidiano Il Giornale, commentando
l’arresto di Battisti. “Sono cambiate
anche le condizioni in Brasile, con il
nuovo governo. Questo ha dato una
spinta, però sicuramente noi abbiamo
operato con grande convinzione ed è
giusto che Battisti paghi nel nostro
Paese per quello che ha fatto”, ha
aggiunto Trenta.

Tanta paura e qualche danno lieve in
seguito alla scossa di terremoto di
magnitudo 4.6 avvenuta 3 minuti
dopo la mezzanotte sulla costa della
Romagna. L'epicentro è stato 11 km a
est di Ravenna, l'ipocentro a 25 km di
profondità. Tre lievi repliche sono
state registrate nella notte sulla costa
della Romagna: una magnitudo 3 alle
00:29. L'epicentro è stato individuato
a 9 chilometri da Cervia ad una pro-
fondità di 22 chilometri. Le ultime
scosse hanno avuto magnitudo com-
prese tra 2 e 2.2, con epicentro sempre
nella zona di Ravenna e provincia.
Tante le persone scese in strada e che
hanno preferito passare la notte fuori
casa. Oggi le scuole a Ravenna reste-
ranno chiuse in via precauzionale e
saranno eseguiti controlli sugli edifi-
ci. “Tutte le scuole di ogni ordine e
grado, dai nidi all’università” saran-

no chiuse “in maniera precauzionale”
per consentire i “controlli su tutti i
circa 90 plessi del nostro comune” di
Ravenna. Lo ha detto il sindaco,
Michele de Pascale, a seguito della
forte scossa di terremoto di magnitu-
do 4.6 che ha coinvolto nella notte il
territorio romagnolo. “Al momento –
ha scritto in una nota il primo cittadi-
no che ha attivato il Centro operativo
comunale – si segnalano danni di
lieve entità e non sono pervenute
richieste di soccorso. Sono in corso
verifiche strutturali sulle situazioni
segnalate”. “Stante l’entità dell’even-
to sismico, che risulta il maggiore in
termine di intensità registrato negli
ultimi trent’anni – ha spiegato de
Pascale -, in maniera precauzionale
verranno chiuse tutte le scuole di
ogni ordine e grado, dai nidi all’uni-
versità. Nel corso della giornata ver-

ranno effettuati controlli su tutti i
circa 90 plessi del nostro comune. I
titolari di strutture private dovranno
controllare lo stato degli edifici e
darne comunicazione alla Polizia
locale e all’Area istruzione e infanzia
del Comune di Ravenna”. Negli altri
comuni della Romagna, più lontani
dall’epicentro, le scuole resteranno
aperte, come ha detto il sindaco di
Cervia, Luca Coffari. L’evento – spie-
gano dalla Protezione civile – ha
avuto epicentro tra i comuni di
Ravenna, Cervia e Cesenatico (FC) ed
è stato avvertito dalla popolazione.
Dalle prime verifiche effettuate dalla
Sala Situazione Italia del
Dipartimento della Protezione Civile
non risultano danni a persone o cose.
Molte le chiamate ai vigili del fuoco e
la paura anche in Veneto e in Friuli
Venezia Giulia.

Tanta paura e pochi danni per la scossa
di magnitudo 4.6 sulle coste romagnole

Cesare Battisti, nel carcere di Oristano
Dopo 37 anni di latitanz prima notte in isolamento totale per il terrorista
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Quaranta genitori di Pesaro
sono indagati per non aver
ottemperato all’ordine dei
presidi di non portare i pro-
pri figli all’asilo in quanto
non vaccinati o non in regola
con l’iter burocratico. Lo
riporta il 'Resto del Carlino'.
L'accusa è di inosservanza
dei provvedimenti dell’auto-
rità e rischiano fino a 3 mesi
di arresto e 206 euro di
ammenda. Per alcuni di loro,
si ipotizza anche la violenza
privata e le minacce nei con-
fronti dei presidi. I quali,
due mesi fa, a Pesaro,
Gabicce e Gradara, hanno
chiamato persino i carabinie-
ri davanti ai nidi e alle scuo-
le dell’infanzia per sbarrare
gli ingressi ai bimbi non vac-
cinati. Ora i presidi hanno
fatto altro, presentando alla
procura un dossier per ogni
famiglia che non ha ottem-
perato all’obbligo di lasciare
a casa i propri bimbi fuori
regola. Almeno una ventina
le denunce presentate da
alcuni dirigenti scolastici
degli istituti di Pesaro e din-
torni contro mamme e papà
'no vax', i quali non sono
stati con le mani in mano e
hanno fatto partire una quin-
dicina di controquerele. Ma i
numeri sono destinati a lie-
vitare. Sul tavolo della
Procura di Pesaro starebbero
per arrivare altre lettere. E
sempre da entrambi i mitten-
ti.

Un carico di 115,61 chili di
cocaina pura è stato intercetta-
to dai finanzieri del Comando
provinciale di Reggio Calabria
e da personale dell'Agenzia
delle dogane, nel porto di
Gioia Tauro. La sostanza, divi-
sa in 100 panetti, era in tre bor-
soni all'interno di un container
che trasportava bobine di
carta proveniente da San
Antonio (Cile) e che, dopo
aver effettuato uno scalo a
Rodman (Panama), era diretto
a Livorno. La droga, una volta
giunta a destinazione, e taglia-
ta anche fino a 4 volte prima
di essere immessa sul mercato
ad un prezzo che oscilla dai 50
ai 100 euro al grammo, secon-
do la Guardia di finanza
avrebbero fruttato 23 milioni
di euro alle organizzazioni cri-
minali di stampo 'ndrangheti-
stico che operano nel settore.
L'operazione è stata condotta
sotto il coordinamento della
Procura distrettuale antimafia
di Reggio Calabria.

Bankitalia: record
debito novembre
a 2.345,3 miliardi
Nello stesso mese entrate
a 39 miliardi, +8,7%
Nuovo record per il debito
pubblico italiano. A novembre
è aumentato di 10,2 miliardi
rispetto al mese precedente,
risultando pari a 2.345,3
miliardi. E' quanto si legge nel
supplemento al Bollettino
Statistico 'Finanza pubblica,
fabbisogno e debito" di
Bankitalia. Sempre nello stes-
so mese le entrate tributarie
contabilizzate nel bilancio
dello Stato sono state pari a 39
miliardi, in aumento dell'8,7%
(3,1 miliardi) rispetto al dato
dello stesso mese del 2017,
aggiunge Bankitalia. Nei
primi undici mesi del 2018 le
entrate tributarie sono state
pari a 378,7 miliardi, in
aumento dell'1% rispetto al
dato del 2017.

Quaranta genitori
indagati a Pesaro 
per non aver 
vaccinato i loro figli

Gioia Tauro 
maxi sequestro
di cocaina, 
(115 kg.) nel porto

Nel secondo trimestre del 2018 si stima che i permessi di
costruire relativi al comparto residenziale registrino, al netto
della stagionalità, una diminuzione congiunturale del 2,0%
per il numero di abitazioni e un lieve incremento per la
superficie utile abitabile (+0,4%). La superficie in fabbricati
non residenziali cala in misura rilevante (-18,6%), confron-
tandosi tuttavia con il livello destagionalizzato particolar-
mente elevato raggiunto nel primo trimestre dello scorso
anno. I risultati negativi registrati nel secondo trimestre del
2018 collocano la stima del numero di abitazioni dei nuovi
fabbricati residenziali, al netto della stagionalità, poco al di
sotto della soglia delle 13mila unità, mentre la superficie non
residenziale, pur perdendo quasi 0,8 milioni di mq nel trime-
stre, rimane su livelli relativamente elevati.
La superficie utile abitabile, con 1,17 milioni di metri quadri,
mantiene nel secondo trimestre 2018 un livello quasi invaria-
to rispetto a quello del trimestre precedente. In termini ten-
denziali, nel secondo trimestre del 2018 continua la dinamica
positiva del numero di abitazioni rilevata per i nuovi fabbri-
cati (+1,3%), anche se in forte rallentamento rispetto al trime-
stre precedente; un analogo andamento caratterizza la super-
ficie utile abitabile (+5,1%). L’edilizia non residenziale conti-
nua, nel secondo trimestre 2018, ad essere caratterizzata da
una crescita tendenziale molto robusta (+24,9%), ma in dece-
lerazione rispetto a quella del primo trimestre.

Edilizia residenziale, in calo
i permessi a costruire. Crolla
il comparto non residenziale

Fca, il monito della Fiom Cgil all’azienda: 
“Se bloccano gli investimenti sarà mobilitazione”
La Fiom-Cgil è pronta a mobili-
tare i lavoratori del gruppo Fca
se la società dovesse decidere di
bloccare gli investimenti in
Italia per l’introduzione del-
l’ecotassa sulle auto.
“L’amministratore delegato di
Fca, Mike Manley – afferma
Michele De Palma, segretario
nazionale della Fiom e respon-
sabile automotive – da Detroit
ha valutato positivamente la
vendita di Magneti Marelli, i
risultati finanziari per proprietà
e azionisti, ma ha anche dichia-
rato che sono in discussione
piano di investimenti, industria-
le e occupazionale in Italia”. 
“Queste dichiarazioni – spiega il
sindacalista – mettono a rischio
l’occupazione per i lavoratori
degli stabilimenti italiani, che
da anni sono in cassa integrazio-
ne perchè i piani industriali
dichiarati non sono stati realiz-

zati”. La Fiom “aveva ritenuto il
piano presentato dal nuovo
amministratore delegato impor-
tante ma in ritardo nella svolta
ibrida ed elettrica, e vista la
mancanza di nuovi modelli
Maserati e di auto di massa non
avrebbe certamente risolto il
problema della piena occupa-
zione in poco tempo”. “La Fiom
– sottolinea De Palma – alla luce

dell’andamento negativo del
mercato dell’auto, della riduzio-
ne dei volumi prodotti da Fca
già nel 2018 in Italia, delle nor-
mative su emissioni e incentivi
alla vendita, della scadenza
degli ammortizzatori sociali
negli stabilimenti a partire dal
polo torinese (Mirafiori e
Grugliasco) e di Pomigliano
d’Arco e Nola, ritiene indispen-
sabile l’apertura di un confronto
per mettere in atto tutte le azio-
ni utili a impedire il rischio di
chiusura di interi stabilimenti”. 
La Fiom “chiede alle altre orga-
nizzazioni sindacali l’avvio di
un confronto unitario e invita il
governo alla convocazione di un
tavolo. In assenza di garanzie
per i lavoratori, la Fiom decide-
rà nelle assemblee le iniziative
da dover tenere per scongiurare
i rischi sul futuro degli stabili-
menti italiani”.
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Nuova tappa a Radio Deejay per
Valentino Rossi che nello studio milane-
se con Linus e Nicola Savino ha fatto una
chiacchierata per parlare della stagione
MotoGP appena conclusa e lanciarsi
verso il 2019. 
Questi i principali temi trattati dal pesa-
rese, che con la Yamaha sogna di conqui-
stare il decimo titolo mondiale anche se
nel 2018 è reduce dalla prima annata
senza vittorie della carriera dopo il suo
biennio in Ducati. Si è partiti parlando
della vacanze (“Sono stato in Giamaica
con il gruppo della VR46, eravamo in 15,
tutti hanno mogli, morose, bambini. Uno
dei miei segreti è restare legato a un

paese di provincia”).40 ANNI — “Il 3
febbraio compio 40 anni? Inutile dire che
non avrei mai pensato di correre così
tanto. Però non mi sono mai chiesto se
avrei corso fino a 40 anni perché è sem-
pre stato il mio sogno fare il motociclista.
Magari in futuro lo faranno altri, ma
l’importante è restare competitivi. 
Quando ho firmato a marzo 2018 ho pen-
sato che il biennale mi avrebbe portato a
correre a 40 anni, il pensiero se farlo c’è
stato. Mi sono convinto, se riusciamo a
migliorare la moto possiamo essere forti.
Se ho fiducia? Devo! Soprattutto in que-
sto periodo dell’anno!”.
ESPERIENZA E PAURA — “Quanto

aiuta l’esperienza? È importante per
conoscere le piste e lavorare bene per la
gara, il giovane invece è più coraggioso,
ha meno paura di cadere, se si cade si
recupera prima. La paura ce l’hanno tutti,
chi più chi meno, è una cosa di cui si
deve tener conto, poi dipende da come si
reagisce, ma un po’ di paura è importan-
te averla. 
Quando si diventa più grandi si sta più
attenti, in Moto3 e Moto2 si è più matti. I
più coraggiosi sono giapponesi, indone-
siani, hanno un limite del rischio più
alto. 
O gli inglesi, che sono bravi sotto l’acqua
perché da loro piove sempre”.

MotoGP, Rossi: l’importante è rimanere competitivi
con la Yamaha nonostante i 40 anni



Fotografia, retrospettiva dedicata a David McEnery
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Officine Fotografiche ospi-
terà nella sue sede di Roma
la retrospettiva dedicata al
britannico David McEnery
(1936-2002), con scatti foto-
grafici autografi provenien-
ti dall’Archivio Mantovani
Galerie (www.mantovani-
galerie.com) di Saint Maden
(Francia) in collaborazione
con l’Associazione
Culturale Ponti x l’Arte
(www.pontixlarte.eu) di
Milano. Nei suoi trascorsi
professionali, McEnery ha
lavorato per varie testate
giornalistiche internazionali
fra cui la prestigiosa rivista
Life, catturando gli aspetti
più insoliti e divertenti

della quotidianità. Il suo
sguardo, improntato sulla
leggerezza e l’ironia, garan-
tisce uno stile unico e assai
ricercato. Da autentico puri-
sta, non ha mai utilizzato il
flash. La moglie Pat (anche
lei fotografa e spesso sua
modella) racconta che per
eseguire un solo scatto
David pazientava tutta la
giornata pur di ottenere la
luce che voleva. La sua per-
sonalità, traboccante
d’umorismo, gli ha consen-
tito di creare situazioni
fotografiche inventando
curiosi accessori e oggetti di
scena (una custodia per ser-
penti, una motocicletta per

ranocchi…) da lui stesso
costruiti che interagiscono
coi personaggi umani. Peter
Galassi, ex direttore del
Department of Photography
del MoMA di New York, ha
commentato: «Scattare foto
divertenti è molto difficile:
richiede tatto e delicatezza.
David McEnery possiede
queste doti, oltre a un inna-
to “sense of humour”».
L’allestimento della mostra,
curato dal giornalista critico
d’arte Stefano Bianchi, met-
terà in risalto l’arte fotogra-
fica attraverso l’efficacia
delle immagini di McEnery,
irresistibile mix di Slapstick
Comedy (la gag da film

muto che sfrutta il linguag-
gio del corpo) e umorismo
tipicamente britannico.
Rimbalzando da un mondo
all’altro (incluso l’universo
animale), questo reporter
dell’ironia declina l’essere,
il non essere, l’apparire di
quell’imprevedibile com-
media che si chiama vita. In
vendita presso il bookshop
b.strOf (aperto dal lunedì al
venerdì dalle 16.30 alle
19.30) il nuovo libro foto-
grafico David McEnery
“Creature” (2018) e
“Smile!” (2014) edizioni
gmebooks Officine
Fotografiche Roma - Via
Giuseppe Libetta, 1.

Roma, scatti fotografici autografi provenienti dall’Archivio Mantovani Galerie di Saint Maden (Francia)



BENVENUTI A MARWEN
Un film di Robert Zemeckis. Con Steve Carell, Leslie Mann, Diane Kruger, Merritt Wever, Janelle Monáe Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 215 sale. Distribuzione Universal Pictures. Reduce da un pestaggio, l’illustratore Mark Hogancamp ha perso la memoria e la capacità di disegnare. Elabora la tragedia mettendo in scena nel proprio prato le gesta di un suo alter ego in un fittizio villaggio belga, durante la Seconda Guerra Mondiale. Hogie è infatti un pilota americano in lotta contro i nazisti e protetto dalle donne di Marwen, che sono poi la trasfigurazione delle donne che hanno aiutato Mark.La vera storia di Mark Hogancamp era già stata al centro di un documentario. Robert Zemeckis costruisce un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente, sovraccarico tematicamente e didascalico nella scrittura. Un tentativo coraggioso ma che finisce per snaturare un soggetto degno di migliore aderenza. CITY OF LIES - L'ORA DELLA VERITÀ
Un film di Brad Furman. Con Johnny Depp, Forest Whitaker, Toby Huss, Dayton Callie, Neil Brown Jr. Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 190 sale. Distribuzione Notorious Pictures. Russell Poole è un detective che ha dedicato gran parte della propria vita a investigare gli omicidi dei rapper Tupac Shakur e Notorious B.I.G., fino a giocarsi la carriera. Anni dopo viene contattato dal reporter Jack Jackson, che con un pezzo su quello stesso caso aveva vinto un Peabody Award. Le sue teorie però sono poi state sconfessate dai successivi procedimenti giudiziari e così, in cerca di una nuova verità, rintraccia Poole, che anche dopo aver lasciato il dipartimento ha privatamente continuato le indagini ed è pure restato in contattato con la madre di Christopher "Biggie" Wallace. I due cercano di mettere insieme i pezzi del puzzle e identificano una cospirazione poliziesca, che si collega anche allo scandalo del distretto corrotto di Rampart.

NON CI RESTA CHE IL CRIMINE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
E se improvvisamente vi ritrovaste negli anni ’80? È quello che succede a tre improbabili amici che hanno fatto dell’arte di arrangiarsi uno stile di vita. Siamo a Roma nel 2018 e i tre decidono di organizzare un "Tour Criminale" alla scoperta dei luoghi simbolo della Banda della Magliana. Ma per uno scherzo del destino è proprio nel 1982, fra i componenti di quella banda criminale, che i nostri eroi si ritrovano catapultati.Non ci resta che il crimine è una tipica commedia-idea dove l'idea di partenza è promettente, peccato che lo spunto si esaurisca subito. Le gag allineate come birilli vanificano il potenziale di una storia che poteva far leva sui nostri ricordi. Edoardo Leo nei panni di Renatino conserva una dolente ironia nell'interpretazione di un delinquente controvoglia e salva questa storia di fresconi in libertà. IL GIOCO DELLE COPPIE
Un film di Olivier Assayas. Con Guillaume Canet, Juliette Binoche, Vincent Macaigne, Nora Hamzawi, Christa Théret Uscita 27 dicembre 2018. Oggi tra i Film al cinema in 46 sale. Distribuzione I Wonder Pictures.Alain è un editore inquieto che ama Selena, ma la tradisce, e odia l'ultimo libro di Léonard, ma lo pubblica. Léonard è uno scrittore 'confidenziale' che ama sua moglie ma la tradisce con Selena. Depresso e lunare, scrive da anni lo stesso libro ed è narcisisticamente incompatibile con la sua epoca.Vestito da commedia, il film di Olivier Assayas è un simposio di idee, dialoghi e riflessioni ad alto voltaggio. Seppur immersi nella modernità e nella dipendenza dai "motori di ricerca", i protagonisti siedono ai tavolini dei bistrot parigini oscillando tra nostalgia e futuro anteriore. Il film racconta un cambiamento d'epoca e di cultura, riformulando relazioni e sentimenti ai tempi dei social media. Un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia.

L’AMICO DI SCORTA

Un film di Checco Zalone. Con Checco ZaloneUn famoso comico napoletano si ritrova sotto scorta per aver offeso un boss della malavita. A proteggerlo ci sarebbe un carabiniere milanese che viene sollevato dall'incarico a causa dei tagli alla spesa pubblica. Il comico però non vuole rinunciare al suo "Amico di scorta". 

NOW YOU SEE ME 3

Un film di Jon M. Chu.La Lionsgate ha annunciato la lavorazione del film Now You See Me 3 sequel del precedente Now You See Me: the Second Act. 

ATTENTI AL GORILLA
Un film di Luca Miniero. Con Frank Matano, Cristiana Capotondi, Pasquale Petrolo, Francesco Scianna, Diana Del Bufalo Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 318 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Lorenzo è un avvocato che dopo la separazione dalla moglie Emma, ha perso tutto: la custodia dei tre figli, la bella casa sulla Costiera amalfitana e lo studio prestigioso. Dopo una gita allo zoo, per provare a recuperare la stima della sua famiglia e l'amore di sua moglie, decide di difendere i diritti di un gorilla che soffre le costrizioni della sua gabbia. L'avvocato riesce a convincere giudice e opinione pubblica, ma dovrà portarsi il primate in casa.La surrealità dell'insieme è il lato positivo di questa commedia, scritta dal regista Luca Miniero insieme a Giulia Gianni e Gina Neri: il trio trova infatti una cifra demenziale che ha una sua grazia e un suo senso farsesco. Ma il troppo stroppia, e il cumulo crescente di assurdità mette a dura prova anche il più accondiscendente degli spettatori.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Cate Blanchett, America Ferrera, Jay Baruchel, F. Murray Abraham, Kristen Wiig Uscita 31 gennaio 2019. Distribuzione Universal Pictures.Sono passati già parecchi anni da quando il quindicenne Hiccup ha conosciuto il temibile drago Furia Buia, diventato poi Sdentato, il suo migliore amico. I vichinghi hanno ormai accettato la sua presenza nel villaggio ed adesso è arrivato per loro il momento di costruire insieme un mondo di pace e serenità, popolato da uomini e draghi che combattono fianco a fianco. L'impresa però non è tra le più facili. A fare incursione nel felice villaggio sarà Grimmel, il noto cacciatore di draghi che ha portato quasi all'estinzione l'intera specie ed a cui manca solo Sdentato per completare l'opera. Il drago però non sembra essere così spaventato: l'arrivo di una Furia Lucente lo distrarrà dai suoi compiti e anche dall'amicizia con Hiccup, da cui si allontanerà sempre di più. THE BATMAN

 Un film di Matt Reeves. Con Ben Affleck, Joe Manganiello, Jeremy Irons, J.K. Simmons
Un film a sé stante sul personaggio di Batman, che racconta gli eventi che seguiranno quelli di Batman V Superman: Dawn Of Justice. Il film dovrebbe vedere l'ingresso in scena di Cappuccio Rosso, un villain che intende incolpare l'Uomo Pipistrello dei suoi crimini. Batman non sarà il solo ad affrontare il male, ma sarà acompagnato da Dick Grayson aka Nightwing.

Una commedia surreale che eccede nella farsa, affatica lo spettatore e non trova una sua coerenza narrativa. Commedia, Italia 2019 GLASS
Un film di M. Night Shyamalan. Con Anya Taylor-Joy, James McAvoy, Bruce Willis, Samuel L. Jackson, Sarah Paulson Uscita 17 gennaio 2019. Distribuzione Walt Disney. 
L'orda, ossia Kevin Wendell Crumb e le sue altre numerose personalità, ha catturato un nuovo gruppo di ragazze e si prepara a "sacrificarle" alla Bestia. È però sulle sue tracce il vigilante David Dunn, che grazie all'aiuto del figlio e alle sue visioni psichiche arriva presto a un confronto con il feroce avversario. Entrambi però finiscono catturati dalla polizia e dalla psichiatra Ellie Staple e rinchiusi in un istituto psichiatrico, lo stesso dove da 19 anni è prigioniero "l'uomo di vetro", il geniale Elijah Price. Per lui sarà finalmente l'occasione di dimostrare al mondo che le sue teorie sugli esseri dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

L'ambizioso progetto di Shyamalan si chiude nel peggior modo possibile: una vera débâcle, una delusione cocente. Drammatico, Fantascienza - USA 2019

KILL BILL: VOL. 3

Tornano le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill.Le avventure della Sposa e di sua figlia B.B dieci anni dopo l'uccisione di Bill. Si tratta di un progetto che Tarantino vorrebbe realizzare ma, al momento, non ha ancora annunciato quando partiranno i casting. 

Un film di Quentin Tarantino.

Nuove avventure per Hiccup e il suo amico drago. Animazione, Avventura - USA 2019

Ben Affleck per la seconda volta nei panni di Batman. Azione, Drammatico - USA 2019.

Il terzo capitolo di Now You See Me. Azione, Thriller - USA 2019.

Quasi un film inchiesta sulla morte di Tupac Shakur e Notorious B.I.G., che non rende giustizia a nessuno dei due. Thriller, Biografico, Drammatico - Gran Bretagna, USA 2018.

La storia vera di Mark Hogancamp in un film originale e sperimentale, ma in modo inutilmente appariscente. Biografico, USA 2018.

Una commedia-idea che si esaurisce sul nascere: a uno spunto interessante non fa seguito un adeguato sviluppo narrativo. Commedia, Italia 2019. 

Un simposio di idee per un soggetto magnifico e arduo, messo in scena da un autore in stato di grazia. 

Un comico sotto scorta. Commedia, Italia 2019.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA

Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Michelle Rodriguez, Jackie Earle Haley Uscita 14 febbraio 2019. Distribuzione 20th Century Fox. Nel 26° secolo una ragazza cyborg viene salvata dai rifiuti da uno scienziato, il dottor Ido. Alita diventa un'arma letale, un essere pericoloso che però non riesce a ricordarsi chi è o da dove proviene. Ma per Ido la verità è anche troppo chiara, Alita è colei che può rompere il ciclo della morte e della distruzione lasciato da Tiphares ma per portare a termine il suo scopo dovrà combattere ed uccidere. 

L'angelo della morte è una ragazza cyborg senza memoria. Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019.
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